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TITULARES LOCALES 

 
  

 
 

A la alza robos con violencia 
En el primer cuatrimestre de 2012, en el estado de Puebla sólo el 0.07 por ciento de los 

robos que se cometieron a transeúntes fueron sin violencia, en el 99.03 hubo violencia -
las víctimas denunciaron agresiones o lesiones, además del uso de cuchillos o armas de 
fuego por los delincuentes-. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

PRI: no tendremos carro completo en Puebla 

La coordinadora de la Cuarta Circunscripción de la campaña presidencial del PRI, 
Georgina Trujillo Zentella, dio a conocer resultados de una evaluación y vaticinó a los 16 
candidatos a diputados federales de su partido por esta entidad que no pueden cantar 
victoria, porque no tienen asegurado el triunfo en varios distritos.  (Heraldo) 

   

 

 

Mueren 700 por accidentes viales  
Los accidentes viales provocan 700 muertes anuales en Puebla, reveló el director de 
relaciones gubernamentales de Axa Seguros, Hugo Martínez, al ubicar que ese tipo de 
siniestros son la segunda causa de muerte. (Síntesis) 

  

 

 

Copa morenovallismo al Instituto Electoral 
A cuatro días de que venza el plazo para nombrar a los nuevos funcionarios del Instituto 
Electoral del Estado (IEE), ayer por la noche se tenía la lista confirmando al consejero 
Miguel David Jiménez como secretario ejecutivo, Noé Julián Cabañas como director 

jurídico (por confirmar), y para la Unidad de Fiscalización a Daniela Lara Guzmán, quien 
renunció a la Subdirección de Fideicomisos de la Secretaría de Finanzas. (Intolerancia 
Digital) 
 

 

 

Bernat regresa por la venganza  
El expropietario de La Franja, Francisco Bernat, acudió ayer al juzgado 29 Civil en la 
ciudad de México para continuar el juicio en que exige la nulidad del proceso a través del 

cual cedió el total de sus acciones al ahora socio mayoritario, Ricardo Henaine. (Cambio) 
  
 

 

Elba: me voy cuando lo pidan los maestros 
La lideresa magisterial, Elba Esther Gordillo, advirtió que su retiro de la dirigencia del 
SNTE dependerá de los maestros y no obedecerá a directrices o presiones de gente que 
no tiene que ver con el sindicato. (Milenio) 

  
 

 

En Puebla 94.3% de los casos de maltrato infantil permanecen impunes: Juconi 
La Fundación Junto con los Niños (Juconi) informó que en Puebla 94.3 por ciento de los 
casos de maltrato infantil permanecen impunes, ya que de los 648 casos comprobados en 
2010 sólo 37 se concretaron con una denuncia formal ante el Ministerio Público de la PGJ. 
(La Jornada de Oriente) 

 

 

TITULARES DIGITALES 
 
 

 

 

 

 

 

Genera desconfianza a empresarios retiro de concesiones en Puebla 
El retiro de concesiones a empresarios y constructoras realizado por el gobierno de 
Puebla en poco más de un año de gestión, genera incertidumbre entre la clase 

empresarial poblana, consideraron los presidentes del Consejo Coordinador Empresarial 
(CCE. (e-consulta) 

 

 

 

 

Moreno Valle inaugura carretera en Guadalupe Victoria 
Con una inversión de 15 millones 730 mil pesos, este miércoles el gobernador del estado, 
Rafael Moreno Valle inauguró la reconstrucción de la carretera Guadalupe Victoria-
Chilchotla-Quimixtlán-Chiquila, con una longitud de 7 kilómetros. (Periódico digital) 

http://impreso.milenio.com/
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Lluvias arrastrarán el material expulsado por el 'Popo': Cupreder 
Las autoridades deben estar pendientes del  pronóstico del tiempo, ya que éste podría 
tener alguna repercusión si se llegara a registrar una erupción del volcán Popocatépetl, 
pues con la temporada de huracanes las precipitaciones pluviales podrían arrastrar el 
material expulsado por el coloso. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Puebla entre los 7 estados con mayor captación de IED 

México es uno de los países de América Latina con mayor captación de Inversión 
Extranjera Directa. A nivel nacional, Puebla se ubica dentro de los estados más 
representativos en la materia. (Imagen Poblana) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

33 inspectores de giros negros despedidos por corrupción 
Luis Mora Velasco, director de Normatividad Comercial en el Municipio de Puebla, indicó 

que durante su gestión en este departamento no permitirá actos de corrupción, situación 
por la que ya han sido despedidos 33 inspectores del ayuntamiento que fueron 
sorprendidos  recibiendo dinero por los dueños de antros. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

¡Gana el SNTE! 
Mientras la Cámara Baja había autorizado para incrementos salariales del magisterio 13 
mmdp, la SEP dijo que la negociación cerró en 20 mil millones. (Reforma) 

  
 

 
Prevé ife problemas en 14% de las secciones electorales 
El Instituto Federal Electoral (IFE) informó que de las 66 mil 740 secciones electorales 
que hay en el país, 9 mil 311 presentan complicaciones para la instalación de casillas el 

próximo 1 de julio, lo que representa 14% de las secciones, debido a problemas como la 
inseguridad y la migración. (El Universal) 

 
 

 

 
Elba: me voy cuando lo pidan los maestros 
La lideresa sindical aseguró que se retirará del cargo cuando los maestros se lo pidan. 
(Milenio digital)  

  
 

 

PGR: sin trasfondo político, la captura de 2 generales 
La Procuraduría General de la República (PGR), que dirige Marisela Morales Ibáñez, 
difundió que en el caso de los generales Tomás Ángeles Dauahare y Roberto Dawe 
González las diligencias en que participan se realizan con respeto pleno a sus derechos y 
conforme a los propios elementos contenidos en el expediente. (La Jornada) 

  

 

 

Banxico modifica a la alza expectativas de crecimiento 
El gobernador del banco central, Agustín Carstens, estimó en 3.25 y 4.25% el crecimiento 
económico del país para este año, desde el rango anterior de 3.0 y 4.0%; ubicó la 
inflación en 3.0 y 4.0 por ciento. (El Economista Digital) 

  
 

 

Despide México a Fuentes, el maestro de las ideas  
Carlos Fuentes fue el gran seductor que atrapaba con un solo instrumento: la palabra. 

También era un hombre generoso que siempre buscó un México mejor, más justo, 

próspero para que siempre estuviera a la altura del mundo. (Crónica Digital) 
  
 

 

General, en la mira de DEA; apoyó en detención de militares 
La acusación contra el general de División sostiene que protegía a la organización de los 

Beltrán Leyva; el abogado promueve un amparo. (Excélsior) 
 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 17 de Mayo de 2012 

 
 

 3 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Recibirá la comuna 30 millones de pesos 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez confirmó que en el transcurso de esta semana el gobierno federal 
entregará los recursos del Subsidio para Seguridad de los Municipios (Subsemun), por alrededor de 30 millones 

de pesos que otorga el Consejo Nacional de Seguridad. El alcalde poblano informó que este recursos será 
destinado a la adquisición de mayor equipamiento, equipo de radio comunicación, así como el uso de modernas 

tecnologías para hacer eficiente la respuesta inmediata a los ciudadanos. No descartó que incluso una parte de 
estos 30 millones de pesos sean utilizados para el programa de renivelación salarial, sin dejar de lado el 
incremento de elementos a la corporación, ya que actualmente cuentan solo con mil 400 policías para todo el 
municipio. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94894 
 

 
 
MILENIO  

 Recibe Puebla capital 30 mdp del Subsemun para seguridad 
El ayuntamiento de Puebla, recibió 30 millones de pesos como parte de la primera ministración del Subsidio para 

la Seguridad Pública Municipal (SUBSEMUN), de este año. El alcalde, Eduardo Rivera Pérez informó que los 
recursos serán canalizados para la compra de equipamiento, equipo de radio comunicación y en la 
implementación de tecnología, además de que se invertirá en la homologación salarial de policías municipales 

asignados a las juntas auxiliares. Así lo informó en entrevista, al término de la inauguración de una cancha 
deportiva de la colonia Lomas de San Miguel. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8307bab64de193d267926089f2d1c685  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Eduardo Rivera entregó canchas en Lomas de San Miguel 
Con una inversión aproximada a los seis millones de pesos este miércoles el presidente municipal entrego el 
rescate y construcción del parque y canchas de usos múltiples en la colonia Lomas de san Miguel que se ubica en 

la calle Emiliano Zapata sin número en camino Real al Batán, en el acto el edil informó que esta obra se concreto 
debido al trabajo conjunto que se hizo entre el gobierno federal y municipal. En el acto se informó que la 
superficie que se entregó fue de ocho mil metros cuadrados, siete botes separadores de basura, juegos infantiles, 
señaletica y luminaria por lo que llamó a los cinco mil beneficiarios a hacer buen uso de los espacios públicos que 

esta administración entrega en beneficio de los poblanos (Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/eduardo_rivera_entrego_canchas_en_lomas_de_san_miguel    

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Piden "de vuelta" el puente peatonal frente a Plaza Loreto 
Vecinos y comerciantes de la colonia Adolfo López Mateos piden que el Gobierno del estado o el Ayuntamiento 
instalen un puente peatonal en la Calzada Ignacio Zaragoza, en reposición del que fue retirado hace 8 meses a la 
altura de Plaza Loreto, cuando iniciaron las obras del Viaducto. Lo anterior debido a que los automóviles bajan del 
puente Zaragoza a una velocidad de hasta 70 kilómetros por hora, cuando el máximo permitido es de 60 
kilómetros, según los señalamientos instalados en la vialidad, poniendo en peligro la vida de trabajadores y 

estudiantes de la zona. (Alina Silva) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94894
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8307bab64de193d267926089f2d1c685
http://periodicodigital.com.mx/notas/eduardo_rivera_entrego_canchas_en_lomas_de_san_miguel
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http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2545318.htm  
 

 
 

SINTESIS 

 Entrega Secretaría de Obras Publicas dictamen técnico a dos escuelas  
De las 25 escuelas dictaminadas por Protección Civil municipal con daños estructurales y inoperantes para  seguir 

dando clases, en dos la Secretaría de Obras Publicas entregó el dictamen técnico por lo que podría invertirse  un 
millón 500 mil pesos en la infraestructura educativa correspondiente. En entrevista, el director de desarrollo 

humano y educativo  de la Secretaría de Desarrollo Social Municipal (Sedesom), Enrique Ortiz Rosas resaltó que 
mientras Protección Civil no entregue los dictámenes completos que es en tres semanas no harán las 
proyecciones económicas para mejorar las condones de los alumnos. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47215:entrega-secretaria-de-
obras-publicas-dictamen-tecnico-a-dos-escuelas&catid=68:local&Itemid=92 

 

 
 
MILENIO  

 Homologan Tesorería y Gobernación de Puebla folios de cobro de vía pública 

La Secretaría de Gobernación y la Tesorería municipal de Puebla homologaron los folios de cobro que se expiden 
para los permisos por uso de vía pública; mediante este proceso ambas dependencias llevaran un control de las 
autorizaciones que se dan y la cantidad que ingresa por cada permiso. Así lo informó el director de Concertación 

Política de la Secretaría de Gobernación, Miguel Méndez Gutiérrez, quien indicó que anteriormente no había un 
registro de los ingresos en Tesorería por el uso de vía pública por los comerciantes. Explicó que este esquema de 
trabajo se dará a conocer a finales de mayo. (Jesse Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8307bab64de193d267926089f2cc936c  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Alistan reglamento para el servicio de grúas en la ciudad de Puebla 

La creación de un reglamento sobre los servicios de grúas, el lanzamiento de una licitación nacional para la 
prestación de este servicio y la instalación de más corralones propiedad del municipio de Puebla, son algunas de 
las reformas que se encuentran a discusión al interior de las comisiones de Seguridad Pública y Transporte del 
cabildo capitalino. El presidente de la comisión de Seguridad Pública, José Luis Carmona, explicó que estas 

reformas tienen como objeto fundamental el terminar con los abusos de particulares que brindan este servicio a la 

población. (Shanik David) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33900:alistan-reglamento-para-el-servicio-de-
grúas-en-la-ciudad-de-puebla&Itemid=332 
 

 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Hasta el momento, se ha dado de baja a 35 inspectores de Normatividad 
En lo que va de la administración municipal, alrededor de 35 inspectores de Normatividad Comercial han sido 

dados de baja por presuntos actos de corrupción, informó el titular del área, Luis Mora Velasco, quien refirió que 

los últimos ocho fueron de las nuevas contrataciones que se hicieron en los últimos meses. Explicó que 28 fueron 
dados de baja durante el primer año de gestión del presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, mismos que 

incurrieron en corrupción al aceptar sobornos de empresarios con irregularidades en sus negocios.(Abraham 

Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/hasta_el_momento_se_ha_dado_de_baja_a_35_inspectores_de_normativid
ad       
 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2545318.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47215:entrega-secretaria-de-obras-publicas-dictamen-tecnico-a-dos-escuelas&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47215:entrega-secretaria-de-obras-publicas-dictamen-tecnico-a-dos-escuelas&catid=68:local&Itemid=92
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8307bab64de193d267926089f2cc936c
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33900:alistan-reglamento-para-el-servicio-de-grúas-en-la-ciudad-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33900:alistan-reglamento-para-el-servicio-de-grúas-en-la-ciudad-de-puebla&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/hasta_el_momento_se_ha_dado_de_baja_a_35_inspectores_de_normatividad
http://periodicodigital.com.mx/notas/hasta_el_momento_se_ha_dado_de_baja_a_35_inspectores_de_normatividad
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PERIODICO DIGITAL 

 Guardias privados custodiarán edificios públicos en la ciudad de Puebla 
En próximos días el Ayuntamiento de Puebla concretará la contratación de policías privados para que resguarden 
inmuebles gubernamentales e históricos que actualmente vigilan elementos municipales, en este sentido, el edil 
señaló que con esta acción incrementará la seguridad en el municipio. Rivera Pérez señaló que la contratación de 
los elementos debería darse en meses pasados, pero debido a que se tienen que aplicar exámenes de confianza y 
control a todos los elementos es que será en esta semana cuando pueda definirse el número de policías privados 

que se contratarán. (Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/guardias_privados_custodiaran_edificios_publicos_en_la_ciudad_de_puebla      
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Causan inundaciones la ceniza y basura: Fabre Bandini 
La gran cantidad de basura y ceniza que hay en las calles,  causan inundaciones y encharcamientos que se han 

presentado en los últimos días por las precipitaciones pluviales atípicas en la capital poblana.  Por un lado, 
irresponsablemente las personas insisten en arrojar cualquier tipo de basura –en especial bolsas de plástico- a las 
calles, lo cual está ocasionando un problema grave por el taponamiento de las alcantarillas.  Al respecto, el 
director de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori, precisó que los ciudadanos insisten en arrojar 
cualquier desecho a las calles, lo cual está generando problemas de encharcamientos en diversos puntos de la 
ciudad. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43406 

 

 
 
 

RETO DIARIO 

 PCM atendió llamado de urgencia en Villas Albertina 
Alrededor de las 13:30 horas de este miércoles, la Unidad de Protección Civil Municipal atendió una llamada de la 
ciudadanía, reportando el almacenamiento de tambos que desprendían un fuerte olor a químico. Personal de PC 

se trasladó a la zona sur de la capital poblana, en la 145 Poniente, perteneciente a la colonia Villas Albertina, con 
el equipo de seguridad necesario para proceder a la revisión del lugar y verificar el contenido de dichos tambos. El 
área fue acordonada por parte de los elementos, dando parte a la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos 
Naturales con el objetivo de que se proceda con la denuncia correspondiente ante el Ministerio Público para iniciar 
la investigación y determinar responsabilidades. (Reto Diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PCM-atendio-llamado-de-
urgencia-en-Villas-Albertina&id=29475 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Podrían impedir construcción del metrobús  
Tras seis meses de solicitudes ignoradas por las Secretarías de Infraestructura y de Transportes del gobierno 
estatal para saber de las afectaciones que les ocasionará la Red de Transporte Urbano Articulado (RUTA), los 
vecinos del fraccionamiento San José Vistahermosa podrían impedir la construcción del mejor conocido como 

metrobús. Durante un encuentro con el que identificaron como coordinador de asesores de la Secretaría de 
Infraestructura, Jesús Carbajal, la presidenta de la mesa directiva del fraccionamiento y el miembro del comité de 
obras por la parte vecinal, Aída Morales López y Francisco Ochoa Guízar. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2545351.htm  
 

 
 

http://periodicodigital.com.mx/notas/guardias_privados_custodiaran_edificios_publicos_en_la_ciudad_de_puebla
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43406
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PCM-atendio-llamado-de-urgencia-en-Villas-Albertina&id=29475
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PCM-atendio-llamado-de-urgencia-en-Villas-Albertina&id=29475
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2545351.htm
http://www.contraparteinformativa.com/
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INTOLERANCIA  

 Rechazan comerciantes de El Parián aumento a cuota 
Antes de aumentar la renta a los 13 mercados de la ciudad, el ayuntamiento de Puebla debió haber revisado las 
condiciones en que estos se encuentran y los regidores de Acción Nacional se hubieran tomado la molestia de 
saber cuál es la situación que impera en estos lugares. Así lo expresaron locatarios del mercado de artesanías de 
El Parián, quienes consideraron esta medida como un nuevo golpe a este lugar tras las obras de remozamiento 
que realizó la pasada administración municipal y que duraron más de lo previsto. Carlos Gutiérrez Sánchez, 
representante de los locatarios de El Parián, comentó que las ventas no han sido suficientes y menos en este 

momento como para aplicar un incremento. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94882 
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Señalan locatarios de El Parián y La Victoria que no permitirán incremento en rentas 

Los locatarios de los mercados municipales El Parián y La Victoria expresaron su rechazo a la iniciativa de los 
regidores del PAN en el ayuntamiento de Puebla para incrementarles al triple el costo de la renta en estos lugares. 
Consideran que se trata de una estrategia para retirarlos y facilitar la llegada de franquicias y cadenas 
comerciales. Este día, los de El Parián informarán las acciones que van a realizar para evitar ser desalojados por 
el ―incremento desmedido‖, que no considera la situación por la que atraviesa el único mercado de artesanías de 
la ciudad. En tanto, los de La Victoria recurrirán a un amparo. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/senalan-locatarios-de-el-parian-y-la-victoria-que-no-

permitiran-incremento-en-rentas_id_7772.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Ya tiene deterioros la Plaza de la Concordia, inaugurada el 5 de mayo 
A tan sólo 11 días de haber sido inaugurada por el presidente Felipe Calderón Hinojosa y el gobernador, Rafael 

Moreno Valle Rosas, la Plaza de la Concordia, ya luce con algunos deterioros, como el desprendimiento y 
estrujamiento de algunas láminas de la duela hecha con encino blanco de Finlandia; incluso hay tramos en los 
que de plano hay hoyos, por la desaparición del piso de madera. Además, es evidente el marchitamiento del pasto 
recién sembrado y la carencia de los botes de basura. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ya-tiene-deterioros-la-plaza-de-la-concordia-inaugurada-
el-5-de-mayo_id_7790.html  
 

 

 
 

E-CONSULTA 

 A punta de pistola ladrones atracan Comex de La María  
Una laptop y carteras fue el botín que sustrajeron tres sujetos armados al asaltar la tienda Comex, situada en la 
carretera a Tlaxcala número 719 de la colonia La María, perteneciente a la junta auxiliar de San Jerónimo Caleras. 
De acuerdo con el reporte del Centro de Emergencias y Respuesta Inmediata (CERI), el atraco se registró 
aproximadamente a las 13:30 horas, cuando tres individuos arribaron y amagaron a los empleados despojándolos 

de una computadora portátil y sus pertenencias personales. (Diana Jiménez) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33875:a-punta-de-pistola-ladrones-atracan-
comex-de-la-maría&Itemid=332 
 

 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Robó en una casa de Rincón Arboledas y la policía lo detuvo 

Rompiendo una cadena y una de las ventanas de un domicilio ubicado en la colonia Rincón Arboledas, al sur de la 
ciudad, un hombre allanó el inmueble y se apoderó de varios objetos, pero lo detuvo la Policía Municipal. El 
probable responsable, Mario Ojeda Galetto, de 44 años de edad, fue remitido al Ministerio Público como probable 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94882
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/senalan-locatarios-de-el-parian-y-la-victoria-que-no-permitiran-incremento-en-rentas_id_7772.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/senalan-locatarios-de-el-parian-y-la-victoria-que-no-permitiran-incremento-en-rentas_id_7772.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ya-tiene-deterioros-la-plaza-de-la-concordia-inaugurada-el-5-de-mayo_id_7790.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ya-tiene-deterioros-la-plaza-de-la-concordia-inaugurada-el-5-de-mayo_id_7790.html
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33875:a-punta-de-pistola-ladrones-atracan-comex-de-la-maría&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33875:a-punta-de-pistola-ladrones-atracan-comex-de-la-maría&Itemid=332
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responsable de robo a casa habitación y daño en propiedad ajena. Su detención ocurrió en la 11 Sur y bulevar Las 
Torres, luego de que se hiciera el reporte correspondiente al Número de Emergencias 066; un vecino lo vio 
cuando entró a robar y lo fue siguiendo sigilosamente hasta que llegó al mercado Independencia, al cual se 

internó para darse a la fuga. (Abraham Espinosa) 

 http://periodicodigital.com.mx/notas/robo_en_una_casa_de_rincon_arboledas_y_la_policia_lo_detuvo       
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Asaltan tienda Comex de La María 
Tres hombres con armas de fuego asaltaron la tarde de este miércoles la tienda Comex que se encuentra en La 

María, amagaron al personal y se llevaron carteras, teléfonos celulares y una computadora portátil, sin que hasta 
el momento se sepa el monto de lo robado. Los hechos se registraron a las 13:30 horas en el inmueble de 
carretera Puebla-Tlaxcala número 719, locales A y B, al cual arribaron momentos después varios elementos de la 

Policía Municipal del Sector 4. (Ozair Viveros) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/asaltan_tienda_comex_de_la_maria      
 
 

 

 
IMAGEN POBLANA  

 Disminuye el secuestro, aumentan otros delitos 
El Sistema Nacional de Seguridad Pública dio a conocer que el estado de Puebla mantiene a la baja la tendencia del 

delito de secuestro, este 16 de mayo dio a conocer que en el primer cuatrimestre de 2012  el número de casos 
registrados disminuyó en un 50 por ciento, en comparación con el mismo periodo del año anterior. En su estudio 

indica que entre los meses de enero, febrero, marzo y abril de 2011 fueron denunciados 17 casos, es decir, un 
promedio de 4 por mes, o uno cada semana. Durante el mismo cuatrimestre pero de 2012 se registraron 8 plagios, 
en otras palabras, eso representa un promedio de 2 casos mensuales o uno cada 15 días. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/disminuye-el-secuestro-aumentan-otros-delitos  
 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Walmart debe pagar el alumbrado en Puebla: Lauro Sánchez 

El presidente de la Comisión de Hacienda en el Congreso local, Lauro Sánchez López, declaró que hasta el 
momento el Poder Legislativo desconoce el juicio que ha iniciado la empresa, Walmart, para solicitar a los 
ayuntamientos que le regresen el dinero pagado por concepto de alumbrado público. De acuerdo con el 

expediente 227 / 2012, al que RETO diario tuvo acceso, la finalidad de este juicio es que Walmart quiere que le 
regresen la cantidad pagada entre enero y mayo de este año por el alumbrado público los 24 ayuntamientos 
donde están establecidos, según se desprende del juicio emprendido en el Juzgado Sexto de Distrito. (Reto 
Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Walmart-debe-pagar-el-
alumbrado-en-Puebla:-Lauro-Sanchez&id=29471 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 La comuna rehabilita un espacio que era un basurero en Lomas de San Miguel y ahora se ha vuelto un 

Centro Deportivo. 
 Alfareros de la Luz anuncian la feria del barro y una alfombra de barro, para celebrar a nuestra señora de 

La Luz. 

http://periodicodigital.com.mx/notas/robo_en_una_casa_de_rincon_arboledas_y_la_policia_lo_detuvo
http://periodicodigital.com.mx/notas/asaltan_tienda_comex_de_la_maria
http://www.imagenpoblana.com/2012/disminuye-el-secuestro-aumentan-otros-delitos
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Walmart-debe-pagar-el-alumbrado-en-Puebla:-Lauro-Sanchez&id=29471
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Walmart-debe-pagar-el-alumbrado-en-Puebla:-Lauro-Sanchez&id=29471
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 Centauros detienen a un narcomenudista de 18 años de edad de nombre Marcos Hernández Campos 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El alcalde de Puebla rechazó tener las manos metidas en el proceso electoral, como lo acuso Iván Galindo, 

secretario del PRI Municipal.  
 Es lamentable que en el Centro Histórico cada vez haya más establecimientos comerciales y menos espacio 

para estacionamientos de vehículos, considerara Ramón Álvarez, presidente de la Asociación Turística de 
Puebla.  

 De darse un ordenamiento comercial real y no severo para los ambulantes, así lo dijo Javier Maldonado.  
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Protección Civil municipal inicio la limpieza de ríos y barrancas en 5 puntos de la capital poblana, así 

mismo informó que funcionan a la perfección las 42 alarmas que están ubicadas en diferentes puntos de 
riesgo, donde están asentadas dos mil casas.  

 Las autoridades municipales no deben permitir el regreso de los ambulantes, ni al Centro ni a los Fuertes, 

esto opina Javier Maldonado, presidente de la Asociación de Franquicias, sin embargo agregó que les tiene 
que dar otras opciones de reubicación.  

 El ayuntamiento de Puebla recibirá 30 mdp por parte del Subsemun, para mejorar la tecnología del ramo, 

dijo ERP.  
 En cuestiones del ayuntamiento dicen que no ha intervenido el ayuntamiento, ni reparado 25 escuelas 

afectadas por los sismos de marzo y abril, así lo dio a conocer el secretario de Obras, Felipe Velazquez, él 
dijo que las autoridades encargas de deliberar los dictámenes  para la intervención de los colegios.  

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Tras la investigación que inicio la contraloría por el uso de vehiculo oficiales para uso ajeno  a la función 

publica en la junta auxiliar  de San Baltazar Tetela, el edil Eduardo Rivera Pérez señala que se procederá 
en contra de quienes resulten responsables. 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Con motivos de la fiesta de Nuestra Señora de la Luz  habitantes del barrio del mismo nombre hacen 
preparativos para elaborar una alfombra de aserrín que se exhibirá sobre 2 ote. Y 14 norte. 

 La alfarería, uno de los oficios más antiguos en Puebla esta a punto de desaparecer, los mercados de la 
capital son los únicos sitios donde se lleva el producto para su comercialización. 

 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Participa Moreno Valle en cumbre mundial de turismo 
El gobernador Rafael Moreno Valle participa en la Cumbre del Consejo Mundial de Viajes y Turismo (WTTC), que 

javascript:envivo()
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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inaugura este jueves el presidente Felipe Calderón Hinojosa. A este encuentro asisten los Ministros de las 20 
economías más desarrolladas del mundo y que representa una extraordinaria oportunidad para promover los 
atractivos turísticos con que cuenta Puebla. La también denominada "Cumbre Regional "The Américas Summit", 
inició esta noche con una cena de bienvenida, ofrecida por Michael Frenzel, presidente de la WTTC, quien resaltó 
la importancia de reposicionar la actividad turística como una poderosa industria que genera empleos.  

(Redacción) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2545289.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Defiende Soapap cobro a empresarios 

El Soapap (Sistema Operador de Agua Potable) defendió las cuotas que está cobrando a los empresarios del ramo 
hotelero, restaurantero, servicios, inmobiliario, calificadas por ellos como excesivas. El organismo dijo que el 
problema que tienen las asociaciones adheridas al COE (Consejo Nacional de Organismos Empresariales) es que 
presentan morosidad de años anteriores. La institución a cargo de Manuel Urquiza Estrada dejó en claro que no 
hará distingos políticos, económicos, sociales o de creencia, para atender a los usuarios que están reclamando 
reuniones. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2545341.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Cambian fecha para marcha de Orgullo Gay 
Hasta el 10 de noviembre se realizará la marcha anual del Orgullo, la Dignidad y la Diversidad Sexual de Puebla, 
que durante 10 años tuvo lugar durante el último sábado de mayo en el marco de las conmemoraciones 

internacionales contra la homofobia, pues con el reciente asesinato de la activista Agnes Torres Hernández y el 
tiempo electoral, al menos siete grupos a favor de la diversidad sexual en el estado tomaron la decisión de 
esperar un periodo con "mejores condiciones". Así, en el marco del Día Estatal contra la Homofobia, las 
actividades se reducirán a una jornada de conferencias, se hará pase de lista de las víctimas. (Julieta Cerezo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2545345.htm   
 

 

 

 
 
HERALDO 

 Aprueban Comisión Especial de la Familia 

En la sesión extraordinaria de ayer en el Congreso local se aprobó la creación de la Comisión Especial de la 

Familia con 27 votos a favor y dos votos en contra, la cual deja fuera cualquier concepto que no obedezca a la 
figura tradicional; además de que con ella se busca establecer un código familiar en el que aseguran, se verán 
reflejados los derechos de la niñez.  Esta comisión la preside la legisladora del PAN, Ana María Jiménez Ortiz, 
quien informó que promueve un código para regular la familia, cuya discusión no contempla la legalización del 
matrimonio entre personas del mismo sexo ni las sociedades de convivencia. (Andrés Herrera Ruiz) 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46700-aprueban-comision-especial-de-la-familia 
 

HERALDO 

 Oaxaca, a la segura; no deja suplencia 

El candidato a diputado federal por "Movimiento Progresista", Alejandro Oaxaca Carreón, declaró a los medios de 
comunicación sin tener la menor prudencia que no pedirá licencia al Congreso del estado como diputado suplente 
priísta, porque su candidatura está impugnada y se la pueden "tirar", por lo que prefiere tener su dieta como 
legislador asegurada. Ayer, este diputado acudió a la sesión extraordinaria del Congreso local, en donde se le 

entrevistó con la pregunta obligada: ¿va usted a pedir licencia como legislador?  Su respuesta fue tajante: "no 
voy a pedir licencia".  (Andrés Herrera Ruiz) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46699-oaxaca-a-la-segura-no-deja-suplencia 

 
HERALDO 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2545289.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2545341.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2545345.htm
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46700-aprueban-comision-especial-de-la-familia
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46699-oaxaca-a-la-segura-no-deja-suplencia
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 Descarta Riestra Piña blindajes al postergar dictamen de cuentas 
Ante las críticas de candidatos, sobre todo de Nueva Alianza, el presidente de la Comisión Inspectora del 
Congreso local, Mario Riestra Piña, reiteró que el acuerdo de aprobar las cuentas públicas después del proceso 
electoral no tiene como objetivo protección o blindaje a los sujetos de revisión sino evitar que la fiscalización se 
contamine con el proceso electoral. (Andrés Herrera Ruiz) 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46698-descarta-riestra-pia-blindajes-al-postergar-
dictamen-de-cuentas 

 
HERALDO 

 Olvidan partidos políticos a su militancia: Acoem 
Tras asegurar que los partidos políticos prácticamente han hecho a un lado a su militancia y han dejado de ser 
los interlocutores de la población ante la autoridad, el presidente de la Agrupación de Constructores y 
Empresarios Siglo XXI (Acoem), José Alfredo Vega Herrera, comentó que se han convertido en feudos familiares, 
camarillas y grupos que luchan por lograr sus objetivos particulares por encima de la ciudadanía. (Erika Lejía 
Peniche) 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46697-olvidan-partidos-politicos-a-su-militancia-acoem 
 

 
 

SINTESIS 

 Niega Myriamm Arabian actos ilícitos en proceso electoral  
La delegada de la Secretaria de Desarrollo Social (Sedesol), Myriamm Arabian Couttolenc negó rotundamente que 

la dependencia esté realizando actividad alguna de manera irregular a favor o en perjuicio de algún candidato de 
cara al proceso electoral 2012. Ante la denuncia pública del candidato a diputado federal y actual diputado local 

con licencia, Enrique Doger Guerrero en el sentido de que hay mal uso de recursos del programa 
"Oportunidades", la funcionaria federal respondió que el programa al que hace referencia el político no depende 
directamente de la secretaria. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47214:niega-myriamm-arabian-
actos-ilicitos-en-proceso-electoral&catid=68:local&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Prevé SNTE 23 obtener apoyo estatal para el magisterio  
Después de que el Consejo Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), aprobara la 
propuesta de incremento salarial diferenciado en el que se otorgará 4.25 por ciento para los maestros de 

educación básica en el país, 3.8 por ciento para los trabajadores del nivel bachillerato y 4.2 por ciento para las 
áreas de apoyo, el secretario general de la sección 23, Eric Lara Martínez, consideró que esto permitirá llegar a un 
acuerdo estable con el gobierno del estado en cuanto apoyo a los maestros. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47212:preve-snte-23-obtener-

apoyo-estatal-para-el-magisterio&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68 
 

SINTESIS 

 Pide Comité Orgullo Puebla institucionalizar Día Estatal contra Homofobia  
El representante del Observatorio Ciudadano de los Derechos Sexuales y Reproductivos, Brahim Zamora, hizo un 
llamado a las autoridades de Puebla para hacer oficial el Día Estatal contra la Homofobia, aprobado desde 2009 
por la LVII Legislatura. En el marco del Día Internacional contra la Homofobia y Transfobia, el también integrante 
del Comité Orgullo Puebla explicó que con la instauración del día conmemorativo habría reconocimiento real al 

problema de discriminación. (Verónica de la Luz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47211:pide-comite-orgullo-
puebla-institucionalizar-dia-estatal-contra-homofobia&catid=68:local&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Inician autoridades estatales plan de prevención ante temporada de lluvias  
Ante el inicio de la temporada de lluvias, autoridades estatales iniciaron acciones de prevención en municipios y 
comunidades del estado consideradas como puntos de riesgo para inundaciones y deslaves, informó el 
subsecretario de Comunicaciones de la Secretaría de Infraestructura (SI), Nelson Ransoli Martín. Entrevistado 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46698-descarta-riestra-pia-blindajes-al-postergar-dictamen-de-cuentas
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46698-descarta-riestra-pia-blindajes-al-postergar-dictamen-de-cuentas
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46697-olvidan-partidos-politicos-a-su-militancia-acoem
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47214:niega-myriamm-arabian-actos-ilicitos-en-proceso-electoral&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47214:niega-myriamm-arabian-actos-ilicitos-en-proceso-electoral&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47212:preve-snte-23-obtener-apoyo-estatal-para-el-magisterio&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47212:preve-snte-23-obtener-apoyo-estatal-para-el-magisterio&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47211:pide-comite-orgullo-puebla-institucionalizar-dia-estatal-contra-homofobia&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47211:pide-comite-orgullo-puebla-institucionalizar-dia-estatal-contra-homofobia&catid=68:local&Itemid=92
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luego de inaugurar la carretera Guadalupe Victoria-Chilchotla- Quimixtlán-Chichiquila, el funcionario dio a conocer 
que se tienen listas cuadrillas de personal que realizarán  un monitoreo permanente. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47209:inician-autoridades-
estatales-plan-de-prevencion-ante-temporada-de-lluvias&catid=68:local&Itemid=92 
  

 
 

INTOLERANCIA  

 Exigen al gobierno dar cuenta de aeronave Agusta 

La opacidad y desacato de la administración de Rafael Moreno Valle a un resolutivo de la Comisión de Acceso a la 
Información Pública (CAIP), es repercutida a nivel nacional por organismos de transparencia y medios de 
comunicación. Luego de la publicación de Intolerancia Diario, medios de circulación nacional como Proceso y El 

Universal, han informado del caso en el que la Secretaría de Administración ha evitado revelar el costo del 
helicóptero Agusta. Asimismo, organismos como la Asociación Mexicana de Derecho a la Información (AMEDI) y la 
Sociedad de Vigilancia Ciudadana y Transparencia (Sovicitra) han condenado la opacidad en este caso. (Jorge 
Castillo) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94892 

 
INTOLERANCIA  

 Copa morenovallimo al Instituto Electoral 

A cuatro días de que venza el plazo para nombrar a los nuevos funcionarios del Instituto Electoral del Estado 
(IEE), ayer por la noche se tenía la lista confirmando al consejero Miguel David Jiménez como secretario 

ejecutivo, Noé Julián Cabañas como director jurídico (por confirmar), y para la Unidad de Fiscalización a Daniela 
Lara Guzmán, quien renunció a la Subdirección de Fideicomisos de la Secretaría de Finanzas. Tal y como lo 
adelantó ayer Intolerancia Diario, el consejero electoral Miguel David Jiménez será el secretario ejecutivo del IEE, 
figura que sustituye a la de director, que desapareció al entrar en vigor en febrero la reforma electoral que 
obligaba a cambios en el organigrama del organismo. (Francisco Sánchez) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94891 

 
INTOLERANCIA  

 Conforman Comisión Especial de la Familia 
La presidenta de la Comisión de Equidad y Género, Ana María Jiménez Ortiz, presidirá la Comisión Especial de la 
Familia. Además, como vocales de la comisión están los legisladores Nahum Vaquero Olivares, Zenorina González 
Ortega, Elvia Suárez Ramírez, Denisse Ortiz Pérez, María Elba Cerezo González, Zeferino Martínez Rodríguez y 

José Juan Espinosa Torres. Sin embargo, la creación de dicha comisión —propuesta por el Partido Acción 
Nacional— no estuvo exenta de la polémica. El legislador de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, 
planteó que no se imponga una sola forma de familia. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94890 

  

 
 

CAMBIO 

 Refuerza morenovallismo su control en la Inspectora 
El morenovallismo reforzó su control sobre la Comisión Inspectora del Órgano de Fiscalización Superior, al 
integrar a Elías Abaid Kuri del Partido Verde, yerno del secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad y al 
mismo tiempo cuñado del diputado perredista Antonio Gali López. Tras los ajustes en la comisión, el tricolor 

perdió un espacio en la Comisión Inspectora después de cederlo al Partido Verde Ecologista, instituto con el que 

fueron en alianza en 2010. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-170512-luz-refuerza-morenovallismo-su-
control-en-la-inspectora.php 
 

CAMBIO 

 Descarta PRI el carro completo en Puebla 
Georgina Trujillo Zentella, coordinadora de la cuarta circunscripción de la campaña de Enrique Peña Nieto, 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47209:inician-autoridades-estatales-plan-de-prevencion-ante-temporada-de-lluvias&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=47209:inician-autoridades-estatales-plan-de-prevencion-ante-temporada-de-lluvias&catid=68:local&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94892
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94891
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94890
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-170512-luz-refuerza-morenovallismo-su-control-en-la-inspectora.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-170512-luz-refuerza-morenovallismo-su-control-en-la-inspectora.php
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reconoció la alta competitividad que se vive en el estado de Puebla, por lo que descartó que el PRI pueda tener 
―carro completo‖ para ganar la Senaduría y las 16 diputaciones. Desde la semana pasada se han presentado 
encuestas de la empresa Indermec-Louis Harris que demuestran que en Puebla capital, Peña Nieto solamente 
tiene una ventaja de siete puntos sobre AMLO, mientras que Mas Data señaló que el candidato del PRD tiene la 
delantera, que existe un empate técnico entre las candidaturas al Senado, así como en las algunas de diputados 

federales. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-170512-luz-descarta-pri-el-carro-completo-en-
puebla.php 

 
CAMBIO 

 Alejandro Oaxaca inventa impugnación de candidatura 
Alejandro Oaxaca Carreón argumentó para justificar su permanencia en el Congreso local, pese a ser abanderado 
de la izquierda, que su candidatura como diputado federal por el distrito X de San Pedro Cholula fue impugnada y 

que por ello no ha solicitado licencia ante el Pleno. Sin embargo, integrantes de Movimiento Ciudadano 
descartaron que la postulación de Oaxaca esté en vilo: ―la candidatura está intacta, no hay ningún problema con 
ella, se nos hace rara esta declaración‖, comentaron las fuentes. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-170512-xoc-alejandro-oaxaca-inventa-
impugnaci-n-de-candidatura.php 

 
CAMBIO 

 Augusta regresa por su dieta legislativa 

Augusta Díaz de Rivera simuló su separación de la diputación federal para supuestamente concentrarse en su 

campaña por el Senado, pero este miércoles regresó a San Lázaro para cobrar su jugosa dieta mensual, superior 
a 150 mil pesos. A sólo unos días de haber solicitado licencia, ―la chapulina‖ se reincorporó a las actividades 
legislativas, justo a tiempo para cobrar el sueldo que ostenta como integrante del Congreso de la Unión. La 
flamante vocera de Josefina Vázquez Mota envió una misiva a la Comisión Permanente para informar su 
reincorporación a las actividades legislativas a partir del 11 de mayo. (Xochitl Rangel) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-170512-xoc-augusta-regresa-por-su-dieta-
legislativa.php 

 
CAMBIO 

 Diputados piden castigo para marinistas por caso OHL 
José Juan Espinosa Torres y Guillermo Aréchiga exigieron que los responsables de la ilícita concesión entregada a 
OHL sean castigados, mientras que el resto de diputados locales eludieron el tema para no señalar directamente 
al exgobernador Mario Marín Torres y sus exfuncionarios por las irregularidades detectadas en la adjudicación. Lo 

más grave es que los legisladores desconocen el acuerdo de rescate de la concesión, aun cuando fue publicado en 
el Periódico Oficial del Estado y difundido por la administración morenovallista. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-170512-xoc-diputados-piden-castigo-para-
marinistas-por-caso-ohl.php 

 
CAMBIO 

 SEP va tras Aurora González 
Aurora González de Rosas, quien se ha ostentado más de tres sexenios como representante de padres de familia 

en la entidad, está en la mira de la Secretaría de Educación Pública, pues se presentará una denuncia penal en su 
contra por la usurpación de funciones, luego de que se investiguen todas las anomalías que haya cometido. Desde 
el inicio del morenovallismo, la histórica Aurora González fue desconocida por el titular de la SEP, Luis Maldonado 
Venegas, pues no se tenían los registros que la avalaran como responsable de la Asociación Estatal de Padres de 
Familia o de la Federación Nacional de Padres de Familia, además de que no tiene hijos en edad escolar que le 

den legitimidad. (Osvaldo Macuil Rojas) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-170512-osv-sep-va-tras-aurora-gonz-lez.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-170512-luz-descarta-pri-el-carro-completo-en-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-170512-luz-descarta-pri-el-carro-completo-en-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-170512-xoc-alejandro-oaxaca-inventa-impugnaci-n-de-candidatura.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-170512-xoc-alejandro-oaxaca-inventa-impugnaci-n-de-candidatura.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-170512-xoc-augusta-regresa-por-su-dieta-legislativa.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-170512-xoc-augusta-regresa-por-su-dieta-legislativa.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-170512-xoc-diputados-piden-castigo-para-marinistas-por-caso-ohl.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-170512-xoc-diputados-piden-castigo-para-marinistas-por-caso-ohl.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-170512-osv-sep-va-tras-aurora-gonz-lez.php
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 Busca el PAN crear código para regular las relaciones en familia 
La diputada del Partido Acción Nacional (PAN) Ana María Jiménez Ortiz confirmó que presentará al Congreso local 
una iniciativa para crear el Código de Derecho Familiar, el cual busca regular las relaciones de los grupos 
parentales reconocidos en el marco normativo del estado, por lo que no serán incluidos los matrimonios entre 
personas del mismo sexo ni las sociedades de convivencia.   El anuncio lo realizó luego de que el pleno del Poder 

Legislativo aprobó la creación de la Comisión Especial de la Familia, órgano que preside y desde el cual impulsará 
el proyecto referido. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/busca-el-pan-crear-codigo-para-regular-las-relaciones-en-
familia_id_7763.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 La SEP sólo obedece a intereses del SNTE y de Elba Esther Gordillo: Manuel Bartlett 
El candidato al Senado de la República por la coalición Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz, aseguró que 
la SEP sólo se dedica a obedecer los caprichos del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) y 
de su líder nacional, Elba Esther Gordillo Morales. Ante ello, consideró que es urgente una revisión al sistema 
educativo nacional, pues debe ponderarse el interés público sobre el privado, además de garantizar la educación 
gratuita a todos los mexicanos. (Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-sep-solo-obedece-a-intereses-del-snte-y-de-elba-
esther-gordillo-manuel-bartlett_id_7758.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Organiza SME un monitoreo y conteo de votos, alterno al IFE, para las elecciones 

El Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) realizará –junto a otras organizaciones y especialistas– un coteo 
rápido y monitoreo electoral durante los próximos comicios del 1 de julio, con la intención de ―evitar el fraude que 
prepara el IFE‖, informó el líder del sindicato electricista, Martín Esparza Flores. Entre las agrupaciones que 
participarán junto al SME en la confección y organización del monitoreo y conteo de votos destaca un grupo de 
ingenieros y activistas de la Universidad Nacional Autónoma de México y del Instituto Politécnico Nacional (IPN), 
así como representantes de organizaciones sindicales y no gubernamentales. (Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/organiza-sme-un-monitoreo-y-conteo-de-votos-alterno-al-
ife-para-las-elecciones_id_7759.html  

 

 
 

MILENIO  

 SME y el Movimiento Progresista harán conteo de votos alterno al IFE 

El Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), anunció que realizará un conteo de votos alterno al del Instituto 
Federal Electoral (IFE), el próximo 1 de julio en todo el país. El dirigente sindical del SME, Martín Esparza Flores 
señaló que el gremio que dirige en coordinación con el Partido del Trabajo, Movimiento Ciudadano y el Movimiento 
de Regeneración Nacional (Morena), participarán mediante la creación de una red que monitoreará a través de un 
software los resultados de cada casilla. (Jesse Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8307bab64de193d267926089f2ca50af  
 
MILENIO  

 Cierres del Aeropuerto de Puebla generaron pérdidas económicas a United Airlines  
Las aerolíneas comerciales que ofrecen servicios en el Aeropuerto Internacional de Puebla (AIP) descartan retirar 
sus operaciones ante la actividad que mantiene el volcán Popocatépetl, esto luego de las emisiones de ceniza 
afectaron la visibilidad y el aterrizaje de las aeronaves. De acuerdo con el vocero de Aeropuertos y Servicios 
Auxiliares (ASA) Herbert López, las firmas comerciales, Volaris, United Airlines y Aeroméxico que operan en la 

terminal aérea del estado no contemplan, hasta el momento, retirar sus frecuencias, aunque mantendrán los 

protocolos de seguridad para no poner en riesgo a los usuarios. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8307bab64de193d267926089f2cff46a  
 
MILENIO  

 Asegura SEP-Puebla que se cumplirá con los 200 días del calendario escolar 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) aseguró que se cumplirá con el calendario escolar y en el caso de que 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/busca-el-pan-crear-codigo-para-regular-las-relaciones-en-familia_id_7763.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/busca-el-pan-crear-codigo-para-regular-las-relaciones-en-familia_id_7763.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-sep-solo-obedece-a-intereses-del-snte-y-de-elba-esther-gordillo-manuel-bartlett_id_7758.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-sep-solo-obedece-a-intereses-del-snte-y-de-elba-esther-gordillo-manuel-bartlett_id_7758.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/organiza-sme-un-monitoreo-y-conteo-de-votos-alterno-al-ife-para-las-elecciones_id_7759.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/organiza-sme-un-monitoreo-y-conteo-de-votos-alterno-al-ife-para-las-elecciones_id_7759.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8307bab64de193d267926089f2ca50af
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8307bab64de193d267926089f2cff46a
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docentes hayan suspendido clases sin autorización, deberán reponerlas antes de que culmine el ciclo escolar. 
Después de que la representación de la Federación Nacional de Padres de Familia reveló que por suspensiones, 
festivales y convivios se pierde un mes de clases, el titular de la subsecretaría de Educación Básica de la Entidad, 
Víctor Manuel Barceló explicó que el calendario escolar cuenta con 200 días de clases, los cuales, se cumplirán. 
(Jaime Zambrano) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8307bab64de193d267926089f2a593c4  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Una campaña por tierra y voto libre, la apuesta de Nueva Alianza 

Con propuestas y la campaña de tierra que realizamos, Nueva Alianza busca el voto libre y valiente de los 
poblanos, afirmó Gerardo Islas Maldonado, presidente estatal de Nueva Alianza Puebla, al tiempo que felicitó a los 
abanderados aliancistas por realizar un trabajo excelente con pocos recursos económicos. En conferencia de 
medios, donde los candidatos a senadores Víctor Hugo Islas y Enoé González rindieron un informe sobre sus 
actividades a 45 días de haber iniciado campaña, Islas Maldonado indicó que Nueva Alianza no entra a la 

campaña negra sino a propuestas claras que sirvan a la sociedad. (e-consulta) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33892:una-campa%C3%B1a-por-tierra-y-voto-
libre-la-apuesta-de-nueva-alianza&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Pierde PRI espacio en la comisión Inspectora  

La reestructuración de las comisiones y comités en el Congreso Local dio pie a que el PRI perdiera un 
representante en la comisión Inspectora y se creara la comisión de la Familia, lo que provocó un debate inicial 
entre los diputados Ana María Jiménez Ortiz y José Juan Espinosa Torres. Los cambios son producto de la salida 
de 11 diputados locales que solicitaron licencia porque están en campaña para obtener un nuevo cargo de 
elección popular en el Congreso de la Unión. La nueva integración de la comisión Inspectora, responsable de 
dictaminar las cuentas públicas de más de 300 sujetos obligados, evidenció diferencias al interior de la fracción 

priista, que fueron minimizadas por su líder, Edgar Salomón Escorza. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33888:pierde-pri-espacio-en-la-comisión-
inspectora&Itemid=332 
 

 

E-CONSULTA 

 El voto diferenciado, un comportamiento natural: Doger Guerrero  

Aunque sostuvo que en el pasado los marinistas orquestaron voto diferenciado en su contra para evitar que fuera 
presidente municipal de Puebla, Enrique Doger Guerrero, ahora candidato a diputado federal por el distrito 6 con 
cabecera en la capital, justificó que el voto diferenciado que habrá el primero de julio en Puebla no es motivado 
por acciones de algún grupo, sino se trata de un comportamiento natural que se presenta en cada elección 

presidencial. Durante el encuentro que tuvo con las integrantes de la Asociación de Mujeres Periodistas y 
Escritoras de Puebla (AMPEP), también defendió su amistad con políticos ajenos al Revolucionario Institucional, 
incluido el ex gobernador Manuel Bartlett Díaz, y dejó ver las diferencias que mantiene con personajes como 

Javier López Zavala. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33882:el-voto-diferenciado-un-
comportamiento-natural-doger-guerrero&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Con marcha y Besotón, la comunidad Lgbtti reitera demandas en Puebla  

Por tercer año consecutivo, el Día Estatal contra la Homofobia será una conmemoración "no oficial", salvo que el 
gobierno estatal publique este jueves en el Periódico Oficial el dictamen aprobado por el Congreso local en 2009. 

A la par, la entidad, como otras 14 en el país, continúa sin una Ley contra la Discriminación, pese a que la 
iniciativa es analizada por el Congreso local desde hace seis años, cuando el Congreso de la Unión avaló el marco 
federal en la materia. (Fernando Pérez) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33880:con-marcha-y-besotón-la-comunidad-
lgbtti-reitera-demandas-en-puebla&Itemid=332 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8307bab64de193d267926089f2a593c4
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33892:una-campa%C3%B1a-por-tierra-y-voto-libre-la-apuesta-de-nueva-alianza&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33892:una-campa%C3%B1a-por-tierra-y-voto-libre-la-apuesta-de-nueva-alianza&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33888:pierde-pri-espacio-en-la-comisión-inspectora&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33888:pierde-pri-espacio-en-la-comisión-inspectora&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33882:el-voto-diferenciado-un-comportamiento-natural-doger-guerrero&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33882:el-voto-diferenciado-un-comportamiento-natural-doger-guerrero&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33880:con-marcha-y-besotón-la-comunidad-lgbtti-reitera-demandas-en-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33880:con-marcha-y-besotón-la-comunidad-lgbtti-reitera-demandas-en-puebla&Itemid=332
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E-CONSULTA 

 Aprueban diputados cambios en comisiones y comités del Congreso 
La integración queda de la siguiente manera: En lo que respecta a la presidencia de la Comisión de Salud fue 
electo Ernesto Leyva Córdova, en la de Educación y Cultura fue designado José Guillermo Aréchiga Santamaría, 
en la de Equidad y Género la diputada Zenorina González Ortega. En la de Asuntos Metropolitanos el diputado 
David Edgardo Huerta Ruíz, mientras que la Comisión (e-consulta) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33879:aprueban-diputados-cambios-en-
comisiones-y-comités-del-congreso&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 El SME cuidará casillas en Puebla y levantará un conteo de salida  
El Sindicado Mexicano de Electricistas (SME) con el apoyo de los trabajadores de la Universidad Nacional 
Autónoma de México (UNAM) y el Instituto Politécnico Nacional (IPN) cuidarán las más de seis mil casillas que se 
instalarán en Puebla el primero de julio y realizarán un conteo de salida para evitar un nuevo fraude electoral, 
advirtió Martín Esparza Flores, líder de los electricistas. En la visita que hizo a Puebla, durante la conferencia de 

medios que ofreció al lado de Manuel Bartlett Díaz, candidato al Senado de la República de la coalición 
Movimiento Progresista (PRD, PT, PC). (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33879:aprueban-diputados-cambios-en-
comisiones-y-comités-del-congreso&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Promueve Moreno Valle en Quintana Roo el Tianguis Turístico de Puebla 
El gobernador Rafael Moreno Valle informó que estará en Quintana Roo este miércoles y parte del jueves con 
motivo de la Cuarta Reunión Ministerial del Turismo, que es encabezada por el presidente Felipe Calderón, y 
donde busca promocionar el Tianguis Turístico que se realizará en Puebla en 2013. Entrevistado en el municipio 

de Chilchotla, el mandatario estatal informó que este miércoles se reunirá con autoridades federales y estatales; 

en tanto que el jueves presenciará algunas ponencias.s. (Silvia Luna) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33874:promueve-moreno-valle-en-quintana-

roo-el-tianguis-turístico-de-puebla&Itemid=332 
 

 

  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Se termina la parálisis legislativa en el Congreso 
Por fin después de mes y medio de haber asumido el cargo como diputado propietario, los 11 legisladores 
suplentes quedaron integrados en las diferentes Comisiones y Comités de la LVIII legislatura local. Además se 
creó la Comisión Especial de la Familia que presidirá la diputada, Ana María Jiménez Ortiz. En sesión 
extraordinaria el pleno del Congreso avaló las propuestas presentadas por la Junta de Gobierno y Coordinación 

Política para reestructurar los grupos colegiados y sumar a los diputados que llegaron a suplir a sus homólogos 

que se fueron a contender en el proceso electoral. (Julio César Morales) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/se_termina_la_paralisis_legislativa_en_el_congreso_       
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Coordinación de EPN no confía en dirigencia estatal 
La coordinación de campaña de Enrique Peña Nieto no confía en los resultados que el PRI en el estado les pueda 
otorgar y por ello aunque en el discurso hay palabras de respeto y colaboración, en los hechos mantienen agendas 
separadas. Pero además, dicho distanciamiento ha acabado con el discurso triunfalista de los priistas. La 

coordinadora de la campaña de Enrique Peña Nieto en la Cuarta Circunscripción electoral, Georgina Trujillo Zentella, 
reconoció ayer dos escenarios probables: la derrota en algunos de los 16 distritos electorales y la votación 
diferenciada. (Miguel Ángel Cordero) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33879:aprueban-diputados-cambios-en-comisiones-y-comités-del-congreso&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33879:aprueban-diputados-cambios-en-comisiones-y-comités-del-congreso&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33879:aprueban-diputados-cambios-en-comisiones-y-comités-del-congreso&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33879:aprueban-diputados-cambios-en-comisiones-y-comités-del-congreso&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33874:promueve-moreno-valle-en-quintana-roo-el-tianguis-turístico-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33874:promueve-moreno-valle-en-quintana-roo-el-tianguis-turístico-de-puebla&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_termina_la_paralisis_legislativa_en_el_congreso_
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http://www.imagenpoblana.com/2012/coordinacion-de-epn-no-confia-en-dirigencia-estatal  
 
 

IMAGEN POBLANA 

 Involucran a rector de la UDLA en financiamiento para JVM 
La Consultoría de Comunicación DIFUNET reveló que diputados federales del PRI le han solicitado al rector de la 
Universidad de las Américas, Luis Ernesto Derbez Bautista, deslindarse de la campaña de Josefina Vázquez Mota, 
candidata a la presidencia del PAN. La acusación más grave hecha por los legisladores es que el rector utiliza los 

recursos de la UDLA para financiar la referida campaña. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 
 

IMAGEN POBLANA 

 Desconoce SEP a la “presidenta” Aurora González 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) informa a los padres de familia respecto a las declaraciones de la Sra. 
Aurora González Tejeda y/o de Rosas que se ostenta como presidenta en Puebla de la Federación Nacional de 
Padres de Familia lo siguiente: 1. El Calendario Escolar que la federación establece año con año, normado y 
acordado con cada entidad federativa establece los días de asueto que la SEP estatal dio a conocer, razón por la 

que garantizan los 200 días de clases. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 
 

IMAGEN POBLANA 

 Consignan a policía auxiliar por tentativa de violación 
La Procuraduría General de Justicia informa que hace unas horas el agente del Ministerio Público con sede en el 
Distrito Judicial de Tepeaca, ejercitó acción penal en contra del elemento de la Policía Auxiliar de San Juan 
Acozac, Mauricio García García, de 33 años de edad, por su presunta responsabilidad en el delito de  tentativa de 

violación, en agravio de una menor de 9 años de edad. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

IMAGEN POBLANA 

 Alerta Sinaproc a 11 estados por lluvias fuertes a intensas 
El Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc) alertó por lluvias fuertes a intensas en 11 estados de la 
República mexicana para las próximas 24 horas. El organismo de la Secretaría de Gobernación (Segob) advirtió 
que las precipitaciones podrían estar acompañadas de vientos fuertes, actividad eléctrica y granizo en forma 
aislada. En su alerta hidrometeorológica explicó que estas condiciones son ocasionadas por la entrada de aire 

tropical con moderado contenido de humedad. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

IMAGEN POBLANA 

 Fuentes será enterrado en París “por decisión personal” 
El escritor mexicano Carlos Fuentes realizó en 2010 todas las gestiones necesarias para ser enterrado "por 
decisión personal" en París, en el cementerio de Montparnasse, informaron hoy aquí fuentes diplomáticas. "Él hizo 
todas las gestiones para dejar todo arreglado, fue una decisión de él", declaró a Notimex el vocero de la 
Embajada de México en Francia, Eduardo del Río. "Hizo todas las gestiones ante la administración del cementerio, 
para dejar todo arreglado y escogió su tumba", añadió el vocero, quien expuso que el autor de "La muerte de 

Artemio Cruz (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Cae en el cinismo líder del Panal  
El dirigente estatal de Nueva Alianza, Gerardo Islas Maldonado, se hizo el desentendido del derroche de recursos 
que están haciendo sus candidatos a diputados federales, al mencionar que desconoce que Eric Lara Martínez rifó 

http://www.imagenpoblana.com/2012/coordinacion-de-epn-no-confia-en-dirigencia-estatal
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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en un evento un carro último modelo, con un costo de casi 100 mil pesos. Cabe destacar que el día de ayer la 
candidata a diputada federal del PAN por el distrito VII con cabecera en el municipio de Tepeaca, Violeta Lagunes 
Viveros, denunció que el aliancista realizó dos eventos con motivo del Día de la Madres en los que rifó, aparte del 
automóvil, nueve baterías de cocina, 20 vajillas, 21 hornos de microondas, nueve refrigeradores, 11 ollas y el 
mismo número de pantallas planas. (Santiago Quintana)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43407 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Refrendan rectores compromiso para impulsar Proyecto de Gran Visión 
Las instituciones de educación superior BUAP, UPAEP, UDLAP y Tecnológico de Monterrey campus Puebla 

refrendaron el compromiso de unir esfuerzos e impulsar un Proyecto de Gran Visión que atienda el desarrollo y la 

competitividad del estado, cuyo primer documento estará concluido en el corto plazo. Tras una reunión celebrada 
en las oficinas del CICE, en el Edificio Sur 1 del Complejo Cultural Universitario de la BUAP,  el Rector de la 
Institución, Enrique Agüera Ibáñez, subrayó la importancia de que universidades como la UPAEP, UDLAP y el 
Tecnológico de Monterrey,  sumen esfuerzos para elaborar un proyecto compartido de Gran Visión, que será 
presentado a los distintos sectores sociales y al gobierno, con el interés de atender los grandes rezagos sociales. 
(Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43409 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Se potencializará la promoción turística de Puebla: RMV 
De cara a la realización del Tianguis Turístico se trabajará en el desarrollo de obras de infraestructura que 
permitan potencializar la promoción que recibirá el estado, afirmó el Gobernador Rafael Moreno Valle. Al poner en 

operación la modernización de la carretera Guadalupe Victoria–Quimixtlán–Chichiquila, Moreno Valle declaró que 

al mejorar la conectividad, se verá reflejada en un incremento en el número de paseantes. Informó que trabaja 
con la secretaria de Turismo, Gloria Guevara Manzo en la conformación de un Fideicomiso que permita, ante el 
cambio de administración federal, asegurar los recursos necesarios para la organización y desarrollo del Tianguis 
Turístico 2013. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43406 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Chocan empresarios y Soapap 
Mientras integrantes del Consejo de Organismos Empresariales acusan  al Soapap de abusos, el organismo 
gubernamental les revira que son unos morosos y que fueron mal acostumbrados por el gobierno anterior que les 

condonaba irregularmente las deudas por el servicio de agua potable. Resultado de la reunión con los 
representantes de la Asociación de Hoteleros y Moteleros, se concretaron puntos de acuerdo; el primero que 
SOAPAP retrasaría las acciones de corte de servicios a éste sector por falta de pagos, y  un segundo, que los 

directivos de la Asociación presentarían un listado de sus representados que estuvieran inconformes para verificar 
casos y actuar en consecuencia; a la fecha, SOAPAP cumplió su promesa de no realizar durante un mes cortes o 
notificaciones. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25372:pgj-consigna-a-7-
polic%C3%ADas-municipales-de-tehuac%C3%A1n-acusados-por-tortura&Itemid=128 
 

PUEBLA ONLINE 

 PGJ consigna a 7 policías municipales de Tehuacán acusados por tortura 
La Procuraduría General de Justicia del estado de Puebla informa que derivado de una minuciosa investigación se 

acreditó el delito de tortura presuntamente cometido por 7 integrantes del grupo táctico de la Policía Municipal de 

Tehuacán incluidos 2 mandos y 5 policías que formaban parte de éste grupo de élite. Derivado de las pruebas 
acreditadas en la averiguación previa 1250/2012/Tehuacán, al concluir el periodo de arraigo, fueron ingresados al 
penal de Ciudad Serdán: el comandante Alejandro Varela Casiano, encargado del grupo táctico; el comandante 
Miguel Ángel Gómez Montero encargado de turno, al igual que los elementos de la Policía Municipal de Tehuacán 
Iván Ríos Pineda, José Manuel Delgado Reyes, Eulalio Rojas Hernández, Leonel Tarango Ramos y José Armando 

Tequihuastle Hernández. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25372:pgj-consigna-a-7-

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43407
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43409
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43406
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25372:pgj-consigna-a-7-polic%C3%ADas-municipales-de-tehuac%C3%A1n-acusados-por-tortura&Itemid=128
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25372:pgj-consigna-a-7-polic%C3%ADas-municipales-de-tehuac%C3%A1n-acusados-por-tortura&Itemid=128
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25372:pgj-consigna-a-7-polic%C3%ADas-municipales-de-tehuac%C3%A1n-acusados-por-tortura&Itemid=128
http://www.pueblaonline.com.mx/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 17 de Mayo de 2012 

 
 

 18 

polic%C3%ADas-municipales-de-tehuac%C3%A1n-acusados-por-tortura&Itemid=128 

 
 

RETO DIARIO 

 JMV será presidenta a pesar de Elba Esther Gordillo: Juan Carlos Mondragón 
El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla, Juan Carlos 
Mondragón Quintana, señaló que el tema de la educación es uno de los pilares de la campaña de Josefina Vázquez 
Mota, quien se ha manifestado por despolitizar la educación y enfocarse en la calidad de la misma, aunque su 
propuesta ha causado mella en Elba Esther Gordillo. ―Las recientes declaraciones de Elba Esther muestran el 

miedo y la preocupación que tiene al perfilarse Josefina como la próxima presidenta de México, pues sabe que no 
permitirá que intereses políticos sigan retrasando la educación en México‖, indicó Juan Carlos Mondragón. (Reto 
Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-JMV-sera-presidenta-a-
pesar-de-Elba-Esther-Gordillo:-Juan-Carlos-Mondragon&id=29481 
 
 

RETO DIARIO 

 Aréchiga pide involucrar a los maestros en política educativa del país 
En Sesión Pública de la Comisión Permanente y en el marco de los festejos del ―Día del Maestro‖, el Diputado José 

Guillermo Aréchiga Santamaría hizo un llamado a los tres órdenes de gobierno, a legisladores, académicos, 
medios de comunicación, empresarios, padres de familia y organizaciones no gubernamentales a reconocer y 
celebrar el papel de las maestras y los maestros del país, que son parte fundamental en el proceso educativo 
nacional. ―Hoy es importante felicitar a los docentes que se esfuerzan en cumplir con su labor. A los que atienden 
varios grupos al mismo tiempo, al que trabaja con casi el cuatro por ciento de la población que vive en situación 
de pobreza extrema, al que atiende estudiantes que viven en hogares con carencia‖, consideró el Legislador 
Aréchiga Santamaría. (Reto Diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-participa-en-la-
Cumbre-de-Turismo-Mundial&id=29492 
 
 

RETO DIARIO 

 RMV participa en la Cumbre de Turismo Mundial 
El gobernador, Rafael Moreno Valle, participa en la Cumbre del Consejo Mundial de Viajes y Turismo (WTTC), que 
inaugura mañana jueves el presidente, Felipe Calderón Hinojosa. A este encuentro asisten los ministros de las 20 
economías más desarrolladas del mundo y que representa una extraordinaria oportunidad para promover los 
atractivos turísticos con que cuenta Puebla. La también denominada Cumbre Regional The Americas Summit, 
inició esta noche con una cena de bienvenida, ofrecida por Michael Frenzel, presidente de la WTTC, quien resaltó 

la importancia de reposicionar la actividad turística como una poderosa industria que genera empleos, derrama 
económica y mejora el nivel de bienestar de vida de sus habitantes. (Reto Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-participa-en-la-
Cumbre-de-Turismo-Mundial&id=29492 
 
 

RETO DIARIO 

 Puebla necesita de mayores recursos para seguridad: Gabriela Viveros 
La candidata del PRD a diputada federal por el distrito XII de Puebla capital, Gabriela Viveros González, demandó 
mayor seguridad para los habitantes de la zona, quienes del diario exigen a las autoridades mayores policías en 
sus colonias. Durante su recorrido por San Jorge y el Barrio de Analco, los habitantes lamentaron los índices de 

inseguridad que se presentan en sus colonias donde viven, situación que debe preocupar a los representantes 
populares. Gabriela Viveros González destacó la importancia de respaldar en todo momento a las autoridades 
municipales y estatales con mayores recursos para la capital y el estado, pues ello permitirá generar mayores 
condiciones de vida para los poblanos. (Reto Diario) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25372:pgj-consigna-a-7-polic%C3%ADas-municipales-de-tehuac%C3%A1n-acusados-por-tortura&Itemid=128
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-JMV-sera-presidenta-a-pesar-de-Elba-Esther-Gordillo:-Juan-Carlos-Mondragon&id=29481
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-JMV-sera-presidenta-a-pesar-de-Elba-Esther-Gordillo:-Juan-Carlos-Mondragon&id=29481
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-participa-en-la-Cumbre-de-Turismo-Mundial&id=29492
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-participa-en-la-Cumbre-de-Turismo-Mundial&id=29492
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-participa-en-la-Cumbre-de-Turismo-Mundial&id=29492
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-participa-en-la-Cumbre-de-Turismo-Mundial&id=29492
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-necesita-de-
mayores-recursos-para-seguridad:-Gabriela-Viveros&id=29488 
 
 
RETO DIARIO 

 Luis Ernesto Derbez pone en riesgo imagen de la UDLAP 
Cuestionado por sus detractores, Luis Ernesto Derbez Bautista, rector de la Universidad de Las Américas Puebla 
(UDLAP), mantiene su cargo pese a las diversas irregularidades cometidas tanto en la vida universitaria como en 

la vida pública del país, donde es señalado desde financiar ilegalmente la actual campaña de Josefina Vázquez 

Mota como la de Vicente Fox en 2000, hasta de carecer del triple título profesional que ostenta. Secretario de 
Economía y de Relaciones Exteriores en el sexenio de Fox, Luis Ernesto Derbez Bautista camina por la vida 
exhibiéndose como doctor, pese a carecer del título de licenciado en Economía por la Universidad Autónoma de 
San Luis Potosí y por consiguiente del grado de Maestro por la Universidad de Oregon y de Doctor por la 
Universidad Estatal de Iowa. (Reto Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Luis-Ernesto-Derbez-pone-

en-riesgo-imagen-de-la-UDLAP&id=29470 
 
 
RETO DIARIO 

 Aurora González carece de reconocimiento: SEP 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) informa a los padres de familia respecto a las declaraciones de la Sra. 
Aurora González Tejeda y/o de Rosas que se ostenta como presidenta en Puebla de la Federación Nacional de 

Padres de Familia, que: 1. Dentro del Calendario Escolar que la federación establece año con año, normado y 
acordado con cada entidad federativa se establecen los días de asueto que la SEP estatal dio a conocer, razón por 

la que se garantizan los 200 días de clases. (Se adjunta el Calendario Escolar 2011-2012). 2. La Sra. González 
miente y carece de representación absoluta en virtud de que no ha podido acreditar legitimidad de la misma y los 
mecanismos por los cuales la ostenta, manteniendo un activismo mediático carente de información y con clara 
intención de descalificar al sector educativo en Puebla. (Reto Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aurora-Gonzalez-carece-de-
reconocimiento:-SEP&id=29469 
 

  

 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Despiden a Carlos Fuentes 

―Señora Lemus, el pueblo está con usted. ¡Ánimo!‖, gritó un lector de Carlos Fuentes minutos antes de que se 
escuchara el Himno Nacional de México para despedir el féretro con los restos del escritor y ensayista mexicano, al 
que ayer se le rindió un homenaje de cuerpo presente en el Palacio de Bellas Artes. Silvia Lemus, la viuda del 
narrador fallecido hace dos días, sonrió y agradeció el gesto. Mientras hacía una última guardia de honor, sus oídos 
se siguieron llenando con los gritos de ―viva Carlos Fuentes‖, ―viva Silvia‖; con los coros de ―Fuentes, amigo, el 
pueblo está contigo‖ y con los incontables ―goyas‖ lanzados por muchos estudiantes con los brazos en alto. (Yanet 

Aguilar) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39475.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Maestros van a paro indefinido en Oaxaca 
La Asamblea Estatal de la sección 22 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) determinó 
iniciar un paro indefinido de labores a partir del próximo 21 de mayo, lo que afectará a un millón 300 mil 
estudiantes del estado. Esta decisión se determinó al considerar insuficientes las respuestas que les dieron los 

gobiernos federal y estatal a sus demandas. Este órgano de los más de 70 mil trabajadores de la educación de 
Oaxaca empezó a sesionar a las tres de la madrugada del miércoles cuando se incorporó el secretario general Azael 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-necesita-de-mayores-recursos-para-seguridad:-Gabriela-Viveros&id=29488
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-necesita-de-mayores-recursos-para-seguridad:-Gabriela-Viveros&id=29488
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Luis-Ernesto-Derbez-pone-en-riesgo-imagen-de-la-UDLAP&id=29470
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Luis-Ernesto-Derbez-pone-en-riesgo-imagen-de-la-UDLAP&id=29470
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aurora-Gonzalez-carece-de-reconocimiento:-SEP&id=29469
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aurora-Gonzalez-carece-de-reconocimiento:-SEP&id=29469
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39475.html
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Santiago Chepi, al regresar de la ciudad de México. (Víctor Ruiz) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39476.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Reto: crear empleo con calidad 
México se convierte en el primer país latinoamericano en presidir la Reunión Ministerial de Trabajo y Empleo del 

Grupo de los 20 (G-20), en la que integrantes de los sectores económico, político y social discutirán principalmente 
la crisis de empleo que se vive en varias naciones, y en la que se ponderará la concreción de diversos acuerdos 
enfocados a crear fuentes laborales para los jóvenes. ―El tema central es el de la creación de empleo de calidad, lo 

que conlleva a que se tengan seguridad social, salario digno y los derechos que conforme a la ley corresponden‖. 
destacó, en entrevista con EL UNIVERSAL, la titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), 
Rosalinda Vélez Juárez. (Julián Sánchez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39477.html  

 
COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
La opacidad morenovallista rebasa fronteras 

Ayer, con beneplácito me entere que el trabajo periodístico realizado por Intolerancia Diario tuvo repercusión 
nacional. El pasado martes 15 de mayo, publicamos: Una vez más, el gobierno del estado ocultó el costo del 
helicóptero adquirido en la administración de Rafael Moreno Valle, a pesar de dos órdenes de la Comisión de 

Acceso a la Información Pública (CAIP). La Secretaría de Administración se limitó a entregar a Intolerancia 
Diario los datos solicitados sobre tres de las aeronaves adquiridas en tiempos de Mario Marín Torres y Manuel 
Bartlett Díaz. 
Ayer, en tres distintos medios de comunicación nacional como La Jornada, la revista Proceso y El Universal 
retomaron lo publicado por nuestro reportero Jorge Castillo, para dar cuenta de la opacidad y desacato de la 
administración de Rafael Moreno Valle a un resolutivo de la Comisión de Acceso a la Información Pública. La 

información fue repercutida a nivel nacional por organismos de transparencia y medios de comunicación. 
Sin duda, Blanca Lilia Ibarra, titular de la CAIP, es el personaje que ha jugado un papel protagónico para exigir 
transparencia en el manejo de los recursos por parte del gobierno estatal. 
No tardarán en sentirse las presiones contra Blanca Lilia Ibarra, ya que la actual administración no le gusta que 

exhiban sus errores. No se descarta que pronto busquen poner a personajes ―a modo‖ en la CAIP, como sucede 
ahora en el Instituto Electoral del Estado. 
No cabe duda que Moreno Valle cayó en los vicios que tanto criticó y que le dieron los votos suficientes para 

convertirse en gobernador. 
En campaña, el candidato Moreno Valle se cansó de criticar la opacidad de los gobiernos priistas, 
principalmente de Mario Marín y prometió una administración transparente. 
Sin embargo, ya en el poder olvidó sus compromisos electorales y la opacidad que tanto criticó sigue siendo la 
constante en su administración. 
Ver para creer. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1257 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
Diario de campaña, día 24 

Josefina ancla la campaña panista 
Por más esfuerzos que se hacen para salvar a Josefina Vázquez Mota, la campaña panista va a pique y con ella 
arrastra a los candidatos a diputados federales y senadores. Un efecto similar al que experimentaron los 
priistas en 2006 con su candidato, el tabasqueño Roberto Madrazo Pintado. 
Puebla es el mejor ejemplo de cómo la campaña de la candidata del albiazul a la Presidencia de la República ha 

comenzado a afectar a los candidatos a las diputaciones y al Senado, quienes han perdido la ventaja a la mitad 
de la campaña, con la cual arrancaron inicialmente. En Puebla capital, en el distrito 6 el exrector y expresidente 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39476.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39477.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1257
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municipal de Puebla, Enrique Doger Guerrero encabeza las preferencias y no Enrique Guevara Montiel, su 
contendiente del albiazul. 
En el distrito 9 Blanca Jiménez, prácticamente sin oposición, ha logrado consolidar su candidatura y, a 
diferencia de lo que le pasó en 2007 cuando perdió la diputación local por el distrito 1, ahora sí ha trabajado y 
lleva la delantera. 

En el distrito 11 de Puebla, las cosas marchan bien para María Isabel Ortiz, quien ha hecho tal vez la mejor 
campaña de todos los candidatos de Acción Nacional, pero el ―efecto Peña‖ viene arrastrando a los priistas no 
sólo en las diputaciones, sino también en el Senado. 
En el distrito 12 la gran decepción es Néstor Gordillo, operador por excelencia del gobernador Moreno Valle y 
hombre de todas sus confianzas. Gordillo ha demostrado que la regla no se equivoca: un excelente operador no 

se puede operar a sí mismo, por lo que la ventaja inicial con la que arrancó hoy se he convertido en polvo y 
tiene prácticamente encima a su contendiente, el priista Pablo Fernández del Campo. 

El problema para los candidatos del PAN es que su candidata a la Presidencia de la República, lejos de 
contribuir a sumarles adhesiones los ancla, y ahora comienza a hundirlos al no repuntar cuando inició la 
segunda mitad de la campaña. 
El propio Javier Lozano Alarcón ha sido uno de los damnificados por el efecto ancla, que ha permitido que hoy 
Blanca Alcalá y su compañera de fórmula, Lucero Saldaña, superen en las preferencias al exsecretario del 
Trabajo. 
El deadline se acerca para Vázquez Mota, cuyos rumores de que podría ser relevada de la candidatura sólo 

contribuyen a precipitar su caída. 
Exigen que las cosas cambien en el IEE 
El arribo de Miguel David Jiménez López a la Secretaría Ejecutiva del IEE ha provocado que haya quienes 
esperen cambios profundos al interior de este organismo, más de los que ya se han dado. 

Al correo de las Serpientes y Escaleras llegó una petición para que haya una limpia al interior del IEE. Doy paso 
a las líneas enviadas. 

―Deben de salir del IEE los siguientes personajes que siempre se coludieron, el tristemente célebre contralor 
Paúl Barragán, Amalia Osvelia Varela, ligados todos al podrido y corrupto representante del PRI José Alarcón, 
siniestro personaje que en el pasado era quien mandaba y manoteaba en el IEE (él impuso a Marcelina como 
directora general). 
‖Pero sin duda el que se lleva las palmas y a gritos, también se exige su salida, es la del director administrativo 
Francisco Rivera Morán y su equipo, personaje adiestrado por David Villa Issa, ladrón de cepa, lacayo también 
de Marcelina y solapado en todas sus transas por la contraloría interna quienes se hacían los que no veían los 

movimientos irregulares del director administrativo y todo su séquito y del auditor externo, pero lo peor es que 
desde el Orfise (OFS) es solapado, ya que le mandan auditores a modo. 
‖Deben salir también Francisco Rivera Morán, Soledad Fernández Galindo, Gema Salauz Alvarado y Alejandro 
del Castillo (la pareja del año), Francisco Cruz Vázquez, Jorge Cruz Hernández, Antonio Roldán Carreón, Elvia 

López Guerrero Lezama, Tomás Orta Mendoza, Javier Velázquez Gutiérrez y Carlos Vázquez Carreón, conocido 
como el ‗vende tortas‘, ese es su trabajo en el IEE y por el que cobra jugoso sueldo (sin hacer nada, claro, 
como todos). 

‖Esta pandilla se dedicó a saquear al instituto, a vacacionar en los vehículos, a inflar el rubro de comidas y 
alimentos y lo que sobraba era vendido en el Tribunal Electoral, a robar y cobrar cheques del personal eventual 
que no reclamó sus pagos falsificando su firma, a inflar el gasto de mantenimiento de los vehículos, por eso son 
conocidos como los sátrapas del IEE.‖ 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1256 

 

 
 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 

Obligado 
Desde el momento en que se conoció la noticia de la intempestiva muerte del ―orgullo de las letras mexicanas‖, 
Carlos Fuentes, la demanda por alguno de sus libros agotó los volúmenes en existencia en las librerías de 
Puebla. 

Ante la necesidad de impregnarse de la obra del escritor mexicano, algunos poblanos encontraron la opción 
para conseguir un libro en los famosos bazares que operan en el Centro Histórico, donde se comercializan los 
libros de segunda y tercera mano. 
Según reportes de responsables de las librerías, como el caso de René López, de una de las cadenas de mayor 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1256
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prestigio en Puebla, el más solicitado fue Aura. 
Obra posicionada y relanzada que tuvo su segundo vuelo cuando el entonces secretario de Gobernación, 
Carlos Abascal Carranza, puso el grito en el cielo porque una maestra obligó la lectura de ésta a jovencitas 
de secundaria del grupo de su hija. 
Hoy, todos, con conocimiento y sin él, hablamos de Carlos Fuentes, a quien todavía saboreamos con su 

historia sobre la batalla del 5 de mayo, promovida por Marcelo García Almaguer de Televisión de Puebla, que 
nos proyectó justo en el marco de las fiestas del sesquicentenario el sábado 5 de mayo. 
En este documental, Carlos Fuentes apareció en pantallas con su privilegiada memoria y el sabor de su 
dominio sobre el tema. 
A los poblanos nos queda la satisfacción de que Puebla fue uno de sus últimos temas, narrados en distintos 

puntos de la zona histórica de Los Fuertes, la casa de Alfeñique, la biblioteca Palafoxiana. 
ORGULLO 

Y escudriñando en las entrevistas que concedió a los medios, sobre todo los últimos dos años, destaca para 
orgullo de un poblano y de Puebla en general, la que le concedió al periodista Carlos Puig del canal de Milenio 
Televisión. 
En ésta, develó su sentir porque el joven escritor Pedro Ángel Palou se adelantó a escribir sobre el gran 
Zapata, personaje del que Fuentes ya tenía todo listo y maduraba el proyecto para comenzar a escribir una 
novela. 
Sin embargo, confiesa en esta entrevista que al presentar el joven escritor Palou su libro sobre el mítico 

personaje, la encontró tan bien documentada, tan bien escrita, que se quedó con las ganas de escribir otra 
novela sobre el mismo personaje, al menos en ese momento.  
Hoy releeremos al escritor, disfrutaremos su análisis y seguiremos orgullosos de su calidad y proyección 
internacional, que dio buen nombre a México y por quien hoy se confía en recuperar lectores hacia la buena 

literatura que informa, forma y permite rescatar nuestro agredido y amenazado idioma. 
CARLOS FUENTES EN TODAS PARTES 

Carlos Fuentes se convirtió en ―tema‖ en el arranque de la campaña financiera de la Fundación Juconi, que va 
por la meta de conseguir del 22 de mayo al 19 de junio, 750 becas de 400 pesos mensuales, cada una para 
menores que viven en la pobreza extrema. 
Con el lema ―Transforma un niño, transforma a México‖, Gian Paolo Ambrogi, presidente de la campaña, 
expuso los alcances del programa para contribuir a combatir los enormes rezagos de México. 
Para sumar su contribución en esta gran cruzada, usted puede pedir que le carguen a su tarjeta de crédito los 
400 pesos mensuales, sin ningún problema y con la satisfacción de que está contribuyendo a rescatar a 

muchos niños que no conocen el mundo sin violencia y en medio de las más apremiantes necesidades, hasta 
para obtener un bocado. 
Eduardo García Mgoya, como presidente del consejo de Juconi, abundó ante los invitados, gente de empresa, 
financieros y señoras comprometidas, que se busca beneficiar a niñas y niños marginados con sus familias, 

afectados por la violencia en sus hogares, situación que se enfrenta, de acuerdo con estadísticas del INEGI, en 
uno de cada tres hogares en México. 
En contra de las necesidades extremas y la violencia que suele desencadenarse cuando se carece hasta de lo 

indispensable, trabajarán Eduardo Cué, promoviendo esta cruzada, junto con Alejandro y Alejandrina 
Sierra, Alejandro Pacheco, Eugenio Yarce, quienes gracias a su participación lograron el primer lugar para 
Juconi, en 2008, por un trabajo insuperable, si se tiene en cuenta que Juconi atiende a 350 niños y niñas de un 
universo de 120 familias marginadas y afectadas por la violencia en el hogar y la pobreza extrema. 
Con su granito de arena, según los resultados el 80 por ciento de los niños atendidos por Juconi, logra su 
reinserción permanente a la sociedad‖. 

 APRENDER A COMER 
Y a propósito de la necesidad de aprender a comer lo necesario y con lo mínimo, Liliana Ortiz de Rivera, en 
su calidad de presidenta del DIF municipal, logra la presencia de la nutrióloga Cristina Orendain, para ofrecer 
un taller de nutrición a las mujeres de Puebla. 
Éste será ofrecido en el teatro al aire libre del parque ecológico, del lunes 21 al viernes 25 de mayo, en 

sesiones de 9 de la mañana a 1:30 de la tarde. 
El lunes hablará de lo que daña a nuestro organismo. 

El martes sobre lo que el cuerpo necesita. 
El miércoles, el mundo maravilloso de la nutrición. 
El jueves, su exposición versará sobre la máxima ―Que el alimento sea tu medicina‖. 
Y el viernes concluirá con una charla muy atractiva sobre ―las estrellas de la nutrición‖. 
Los cinco días que durará el curso tienen una cuota de recuperación de 100 pesos, y por día se fijó una cuota 
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de 20 pesos. Los boletos están al alcance en las oficinas del DIF municipal, ubicadas en la avenida Cué Merlo 
201. 
ENSALADA DE MANZANA 
Quedó abierta al público, en el salón Obispado del Club de Empresarios, la exposición Dualidades del artista 
Antonio Sedano. 

La exposición más completa sobre orquídeas se presenta a lo largo de toda esta semana en la Universidad 
Popular, en horario de 9 de la mañana a 7:30, y el sábado de 9 a 2:30 de la tarde. 
La exposición la ofrecen los alumnos del taller de orquídeas, que se han dedicado a ahondar sobre la historia de 
estas plantas y flores y a estudiar sus formas de cultivo. 
Se trata de una exposición sin precedente, en la que el visitante va a descubrir el fascinante mundo de las 

orquídeas y descubrir todos sus colores. 
La muestra está en el Culturarium, que se localiza en la 11 Poniente 1914. 

Después de tantos días de asueto, ayer se celebró el día internacional de los museos, sin mayor promoción. 
Los museos mantuvieron abiertas sus puertas con entrada sin costo y los visitantes, además de conocer el 
acervo de cada uno, pudieron dialogar con quienes se encargar de seleccionar y exponer las exposiciones, 
tanto temporales como permanentes. 
La escritora poblana Isa González presentó su tercer libro, con el título A qué llamamos amor. Se trata de una 
colección de escritos de la autora con su peculiar estilo atrevido, como son sus dos anteriores volúmenes De 
vez en cuando y Si te vi, no me acuerdo. 

La presentación fue por parte del Instituto Municipal de Cultura en sus propias instalaciones. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/mayo/colum-manzana-170512.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
Se le revierte al PAN, la guerra sucia 
La guerra sucia del PAN se le ha revertido. Inesperadamente y aprovechando el acto de homenaje a 

los maestros por su día, en la residencia oficial de Los Pinos y ante el propio Presidente de la 
República, la presidenta vitalicia del SNTE, doña Elba Esther Gordillo, lanzó fuertes críticas al 
gobierno federal por el tema de la educación y acusó directamente a la exsecretaria del ramo, 
Josefina Vázquez Mota, la candidata del PAN a la Presidencia de la República, de haber envilecido la 
administración educativa por su cortedad de miras y su ambición. 
La dirigente sindical de más de millón y medio de maestros afirmó que la exsecretaria de Educación envileció la 
administración de la educación ―por su cortedad de miras y su ambición personal carente de autoridad moral‖. 

Y no sólo eso, le dijo al Presidente que la política educativa es determinada por el gobierno, de acuerdo a sus 
objetivos y el SNTE no es gobierno, afirmó. 
Debe haber claridad, manifestó ―La Maestra‖, en las tareas que corresponden al gobierno y las que debe tener 
a su cargo el sindicato.  

Señaló que el examen será realidad, pero deberá informarse oportuna y adecuadamente a los maestros. 
Elba Esther Gordillo manifestó que hasta 2009, con el nuevo titular de la SEP, se logró recuperar el diálogo. 
―La Maestra‖, considerada por muchos la mujer que más poder ha acumulado en la historia de este país, fue 

firme y contundente en sus afirmaciones. 
Por su parte, el Presidente —serio, sin la sonrisa burlona que le caracteriza cuando habla en público— expresó: 
―estoy seguro que el magisterio nacional honrará sus compromisos en materia de evaluación, que su dirigencia 
sabrá sostener su palabra, porque lo que está en juego es el bienestar y progreso de México y los mexicanos‖. 
Hizo constancia de que los avances logrados en materia educativa son insuficientes y entre esos avances 
señaló que las plazas docentes se deben someter a concursos nacionales, que las plazas docentes no se venden 

ni se heredan ni están a merced de un capricho, de un liderazgo sindical o de una autoridad arbitraria. 
La candidata presidencial Vázquez Mota respondió casi de inmediato. En gira por Campeche, expresó 
que los comentarios de Elba Esther Gordillo, ―hablan bien de mí, me enaltecen, porque significa que hicimos un 
buen trabajo y nunca me rendí ni acepté chantajes‖. 

Entrevistada poco después por los reporteros, sobre lo dicho por Vázquez Mota, la dirigente del SNTE 
respondió al reportero que le preguntó su opinión sobre lo dicho por la candidata panista: ―¿Vázquez Mota? 
¿Quién es Vázquez Mota?‖. 

El PRI se aprovecha 
Diputados priistas de inmediato aprovecharon el agarrón de las dos damas para llevar agua a su 
molino. 
Casi de inmediato, solicitaron a Elba Esther aportar más datos sobre la actuación de la actual candidata panista 
a la Presidencia de la República, para iniciar una investigación. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/mayo/colum-manzana-170512.php
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Por su parte, la dirigencia panista y su equipo de campaña realiza esfuerzos para lavar la imagen de la 
exsecretaria de Educación y culpar al sindicalismo y a los caciques sindicales de ser los responsables de la baja 
en la calidad educativa del país. 
Desde Ciudad del Carmen, habla Peña Nieto 
En gira por el sureste, concretamente desde Ciudad del Carmen, el candidato priista a la 

Presidencia, Enrique Peña Nieto, hizo un llamado a sus correligionarios, a no caer en provocaciones 
de sus adversarios políticos. 
Es comprensible la conducta de los competidores del PRI, pues saben que están perdiendo, señaló. Pero el 
pueblo, dijo, quiere seriedad y responsabilidad en esta campaña y es lo que nosotros debemos darle. 
Y efectivamente, la guerra sucia del PAN —que fue exitosa en 2000 y en 2006— ya no tiene efectos similares 

en esta ocasión. 
Tal vez se deba a que en 12 años de gobernar al país, Acción Nacional decepcionó a la mayor parte de los 

electores, que ahora ven los constantes ataques de los panistas al priismo como una forma de cubrir su 
ineficiencia, su torpeza al frente del Poder federal. 
La gente no es tonta, nos dice un viejo priista: ―sabe, se da cuenta que durante el reinado del priismo, si no 
estábamos bien del todo, por lo menos estábamos mucho mejor que en los 12 años de gobiernos panistas‖. 
Un amigo perredista expresó: ―mira, para mí tan malos han sido como gobernantes los tricolores, como los 
azules, pero éstos últimos, con sus presunciones de honestos —sin serlo realmente— con sus aires de eficiencia 
—que no vemos por ningún lado— caen mal y en política también tiene que ver mucho la simpatía o la 

antipatía que trasmitas a los electores…‖. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-170512.php  

 

 
 

(En Punto) 
 
Parece que, con todo y la buena disposición de los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), la 
realización del debate de candidatos al Senado podría enfrentar algunos contratiempos. 
Fernando Villegas Olavarría, presidente de la Comisión de Debates de la Junta Local del IFE, explicó que el 
encuentro previsto por el organismo empresarial podría pasarse para después del 31 de mayo, toda vez que se 
requieren de por lo menos 15 días para avalar el formato del mismo y garantizar la equidad entre los 

participantes. 
Para que corra el plazo de 15 días, el IFE debe tener en su poder la solicitud formal de los cuatro debatientes: 
Blanca Alcalá, Manuel Bartlett, Javier Lozano y Víctor Hugo Islas, y hasta el día de ayer sólo contaba con la de 
la ex presidenta municipal de Puebla. 
A ver qué sucede en los días por venir. 

*** 
Como una importante llamada de alerta debe tomarse la nota que este día publica EL SOL DE PUEBLA sobre el 

incremento de los robos con violencia en el estado. 
Según las cifras del Sistema Nacional de Seguridad Pública, en lo que va del año sólo el 0.07 por ciento de los 
robos que se cometieron a transeúntes fueron sin violencia, mientras que en el restante 99.03 por ciento sí 
hubo violencia, pues las víctimas denunciaron agresiones o lesiones, además del uso de cuchillos o armas de 
fuego por los delincuentes. 
En el primer cuatrimestre del año pasado los porcentajes fueron diferentes. 

En 2011, los atracos sin violencia correspondieron al 32.89 por ciento del total, mientras que los otros 
significaron el 67.11 por ciento. 
Eso significa que, de un año para otro, la violencia en la comisión de robos a transeúntes subió casi tres puntos 
porcentuales, lo que refleja la descomposición de la sociedad y un trabajo deficiente en materia de prevención 
y combate a la delincuencia. 
La tendencia es grave. 

Junto con eso, el mismo estudio da a conocer que en los primeros cuatro meses de 2011 se registraron 1,773 

atracos de este tipo, violentos y no violentos, y en ese mismo periodo, pero de 2012, los casos denunciados 
ante la Procuraduría General de Justicia fueron 2 mil 858. 
Por donde se vean, los números son preocupantes. 
Esperemos que Ardelio Vargas y Amadeo Lara, secretarios de Seguridad Pública en el estado y en la capital, 
respectivamente, ya hayan tomado nota. 
*** 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-170512.php
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Gerardo Islas Maldonado salió en defensa de su candidato a diputado federal por el Distrito de Tepeaca, Eric 
Lara Martínez. 
El presidente del Partido Nueva Alianza rechazó que Lara derroche recursos en sus actos de campaña, y 
aseguró que las acusaciones de Violeta Lagunes son sólo mediáticas, por lo que la convocó a presentar 
denuncias ante las instancias correspondientes. 

En apoyo del también líder de la Sección 23 del SNTE, Islas afirmó que las campañas de su partido son 
"austeras". 
Nadie quiere poner en dudas las palabras del dirigente. 
Sin embargo, serán pocos quienes crean que, en efecto, el trabajo proselitista de Lara Martínez tenga matices 
de austeridad. 

Quizá lo que ocurrió fue que Islas Maldonado no leyó bien las notas alusivas al tema, y si no lo hizo es muy 
probable que no se haya enterado de que el líder magisterial regaló, entre muchos otros bienes, un automóvil 

último modelo. 
Sólo de esa manera se entiende que alguien pretenda hacer creer a los ciudadanos que Lara, abanderado por 
Tepeaca, se encuentre al frente de una campaña "austera". 
Se entiende que en el "Panal" sobren los recursos, pero eso no debe dar pie a calificar la rifa de un vehículo 
como un hecho menor. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm  

 

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón) 

 
De la RUTA y otros temas... 
A través de la comunicación telefónica, personal y por mediante correos electrónicos, comerciantes y colonos 

empiezan a coordinarse con un solo objetivo: realizar una protesta masiva contra las obras de la Red Urbana 
de Transporte Articulado (RUTA) -antes Metrobus--. 
El argumento está sustentando en la falta de información, misma que ha tenido desde el principio la Secretaría 

de Transportes junto con la Secretaría de Infraestructura y el propio Ayuntamiento-, respecto a revelar detalles 
de las etapas en marcha, el cierre de vialidades y sobre todo, las acciones para suprimir y cancelar entradas a 
fraccionamientos así como vueltas a la izquierda. 
Señalan que la publicación de una página Web para informar de los avances de la RUTA, es insuficiente para 
aclarar las dudas que se van acumulando cada semana. 
Como una bola de nieve que mientras más rueda más crece, así se puede definir la molestia de la franja de 
habitantes relacionados con el bulevar Atlixco pasando por la Diagonal Defensores de la República. 

Por un lado están los comerciantes involucrados que advierten que el circuito vial a inaugurarse en enero del 
2013, representará para ellos sepultar sus inversiones y condenarlos a cerrar al desaparecer accesos que 
permitan estacionar a los clientes. 
Por otra parte, está el disgusto de los vecinos de fraccionamientos y de colonias que desconocen el proyecto 

ejecutivo.  
Además de la página web, se recargan en la información de los medios de comunicación pero sin que nadie le 
explique personalmente la ruta a seguir, los cambios en el paso vehicular y sobre todo, les aclaren las dudas 

respecto a la cancelación de vueltas a la izquierda y el cierre de accesos a los fraccionamientos como se rumora 
que pasará con Estrellas del Sur y San José Vista Hermosa. 
La RUTA ha sido cuestionada desde su anuncio por diferentes especialistas en el tema.  
Algunos consideran que los 18.5 kilómetros por atender en la primera etapa, debieron concentrarse en el 
corredor de la 11 norte-sur en lugar del tramo Tlaxcalancingo-Chachapa. 
Los habitantes de la zona del bulevar Atlixco han afirmado que desde hace seis meses han buscado 

acercamientos con autoridades de las Secretarías de Transportes y de Infraestructura para aclarar chismes y 
temores, pero hasta el momento no han sido recibidos, lo que les hace pensar que la obra ha sufrido 
modificaciones sobre la marcha sin justificación alguna. 
Habitantes de los fraccionamientos de Estrellas del Sur, San José Vista Hermosa y la calzada Zavaleta, se 

preguntan si la RUTA vendrá a solucionar el "cuello de botella" generado entre las 08:00 y 9:30 horas así como 
entre las 13:00 horas y 15:00 horas en el bulevar Atlixco -altura del puente elevado-- con intersección bulevar 
del Niño Poblano rumbo a Las Ánimas.  

Algunos lo dudan al estimar que el paso de unidades de transporte público es relativamente menor comparado 
con el número de autos particulares que transitan por la zona. 
Por estas razones, los involucrados empiezan a crear una red de comunicación permanente que amagan con 
llevarla a los 18.5 kilómetros que comprende la RUTA. 
El intercambio de puntos de vista, ya sea personal, por internet o vía telefónica, cobra cada vez más fuerza 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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para empezar a organizarse y protestar contra las obras del proyecto vial y si es necesario, cerrar vialidades e 
impedir la continuación de las obras. 
La pregunta es simple ¿acaso las autoridades no tienen tiempo para acercarse con los inconformes y explicarles 
las obras en proceso para terminar con especulaciones y rumores?. El tiempo solo lo dirá. 
*** 

Que además de la ola de quejas contra el actuar simulado de Fernando Morales como dirigente estatal del PRI, 
también los candidatos pristas, direccionaron los señalamientos hacia Javier López Zavala, coordinador de 
Promoción al Voto. 
La reciente visita a territorio poblano del líder nacional del partido tricolor, Pedro Joaquín Coldwell, dejó igual 
de mal parado al ex candidato a la gubernatura de Puebla, a quien le recordaron que su falta de compromiso 

en la campaña obedece a un berrinche de quedar fuera de la primera posición al Senado de la República. 
Los inconformes, entre ellos Enrique Doger, saben que Zavala está en todo menos en la campaña. Como 

ejemplo, presionar y exigir al flamante presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Edgar 
Salomón Espinoza, para que accediera a colocar a uno de sus incondicionales, Oscar de la Vega Torres, al 
frente del área de Comunicación Social pese a figurar en esa posición otra persona. 
Por cierto, de la Vega Torres debería empezar por actualizar la foto general de la página electrónica del poder 
legislativo, pues siguen apareciendo -hasta el día de ayer-diputados que pidieron licencia al cargo para 
participar en las elecciones de julio próximo. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm 

 

(Palo Dado/Fernando Abraján) 
 
Pupitres nuevos que llegarán viejos 

¿Alguien sabe quién es el "eficiente" director del Capcee? ¿¿¿??? Sí, aquel organismo denominado Comité 
Administrador Poblano para la Construcción de Espacios Educativos que además de construir escuelas, las dota 
de mobiliario.  

Vuelvo a preguntar si alguien sabe ¿quién es ese funcionario?, ¿cómo se llama?, ¿es de Puebla?, ¿tiene 
compromiso con la educación?, ¿trabaja? o ¿a quién le reporta?  
La razón de mis cuestionamientos es porque quiero enviarle un recadito a ese gran empleado público, porque 
estoy seguro que el burócrata no está enterado que en la bodega del organismo que tiene en la zona de 
Zavaleta (junto al salón social del Sindicato del Seguro Social) se están echando a perder cientos, que digo 
cientos; miiiles de bancas o pupitres nuevecitos que están ahí amontados en el extenso patio, a plena 
intemperie.  

¡¡¡¡Caaaray!!! al menos ya les hubieran echado un plástico viejo para cubrir las montañas de bancas que están 
ahí asoleándose, mojándose, partiéndose por el maltrato que implica tenerlas al pleno rayo de sol. Y más ahora 
que el clima ha sido tan variable y extremoso. 
Esta negligencia, descuido o como se llame, no solo ha costado una lanota al erario público, sino que está 

dejando a un montón de alumnos sin un lugar en donde sentarse cómodamente.  
En tanto que seguro que no ha de faltar una "mente brillante" que piense que las sillas de color azul rey están 
mejor ahí arrumbadas oxidándose, mientras llega el día de la repartición, o en el mejor de los casos hasta que 

inicie el próximo ciclo escolar en agosto, ya merito. ¡¡¡Pues total, que se echen a perder, seguro que sus hijos 
van a escuelas privadas y ahí no las necesitan!!!  
¡¡¡Uuuy!!! ya no pude mandarle el recadito al director del Capcee, pero sí alguien lo conoce por favor pásenle el 
dato y que se ponga más atento, así como cuando llega el día de la quincena. ¡¡¡Ah y que vaya a ver qué 
sucede antes de que las bancas ya se las haya carcomido el sol!!! 
MADRINA ANTORCHISTA  

Los que se pasaron de veeer...des fueron algunos integrantes de la agrupación Antorcha Asesina... diiigo 
Campesina, y lo aclaro para que no me vengan hacer manifestaciones a la redacción ¡¡¡eh!!! Aaah, bueno; 
decía que esos antorchos se pasaron de lanzas con la candidata del Pañal, si; de Nueva Alianza, Marcela 
Jiménez Avendaño a quien el domingo le dieron una zarandeada por meterse en un terruño totalmente tricolor.  

Si de por sí el domingo fue un día nublado, pues con la sacudida que le dieron a la abanderada ese día se tornó 
aún más gris para la panalista. Los gandules se arremolinaron en torno a la aspirante a diputada y ya no le 
dejaron proseguir con su labor proselitista, después de recetarle una buena dosis empujones, jaloneos y una 

que otra palabra propia del léxico de un antorchista enfurecido; los "dueños del sur" de la ciudad le remarcaron 
que tal recibimiento llevaba los atentos saludos de las priistas Soraya Córdoba y Nancy de la Sierra 
¡¡¡ooorales!!!  
Tras la madrina con sello Antorchista, la candidata y su equipo no tuvo más remedio que retirarse del lugar, 
pero en la primera oportunidad que tuvieron se dieron tiempo para una escala forzada y pasar por un pan bien 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm
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duro para el susto y un buen té amargo para el coraje matutino.  
En suma, las recomendaciones para los candidatos de otros partidos que deseen asomarse por los terruños 
antorchistas son las siguientes: 1) no vayan por allá, 2) si van pues no asistan solos y vayan dispuestos a la 
zarandeada y 3) si se animan a ir, pues lleven su pedazo de pan o tortilla duro para el susto que les espera. 
CURIOSIDADES, MONADAS Y OTRAS LINDEZAS 

* Los desconfiados. Al SME ya le entró la desconfianza y ahora en el proceso electoral de julio hasta la van 
hacer de cuidadores de casillas para evitar chanchullos. ¿Será por convicción o porque ya le creyeron a AMLO 
esa oferta de que les va a regresar su chamba a los despedidos de Luz y Fuerza del Centro. 
* La desconocida. A Doña Aurorita González, la abuelita de la Federación de Padres de Familia, ya le cayó el 
chahuixtle. La SEP ya giró oficios a la escuelas para que sepan que la abue carece de representación al grado 

que la presidencia nacional de ese grupo que dice representar, ni si quiera la conocen. ¡¡¡zas!!! 
* Los necios. La 28 de octubre dice que le vale lo nice que quedaron Los Fuertes, la agrupación dice que quiere 

sus puestos, en respuesta el Gobierno municipal y estatal dicen que ni maíz porque la zona se vería fea. ¡Esto 
se va a poner bueno! 
Por hoy ya estuvo bueno, ya sabe que sigo a la orden, hago mandados y hasta doy masajes a domicilio, nomás 
le advierto que cobro por adelantado; si se anima sólo escríbame en Twitter @fabrajan las 24 horas o si lo 
prefiere haga su cita a través de fernandoabrajan@yahoo.com.mx , así acá entre nos, para que nadie se 
entere. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

*Delegado acosador sexual  
*Único round para Ardelio  
*Un mundo nos vigila  
Funcionario enfermo. Mario Facundo Palacios Palacios es el nombre del delegado de la Secretaría de 
Desarrollo Rural número 19 de Tepexi de Rodríguez. Presume su compadrazgo con Rafael Moreno Valle Rosas. 
Aprovecha su posición para acosar sexualmente al personal que labora en la delegación. Desconoce el respeto 
por la mujer. Y ni siquiera respeta el parentesco familiar. La protección que le brinda el gobierno le permite 

explotar y denigrar a los empleados.  
Las oficinas de la delegación de Tepexi, las transformó Mario Facundo en el infierno terrenal para quienes 
laboran en el lugar. Sin importar que Alejandra Valentín Palacios sea su pariente y que labora en la dirección 
administrativa, la denigró en sus labores y le propuso que fuera su amante. Como la mujer se negó, pidió su 
renuncia para dejarla sin empleo.  

Sin embargo, Alejandra no es la única a la que trató de someter para abusar de ella, también a Areli García 
Luna, a quien dio un contrato de 3 meses en el área técnica de la delegación. Por miedo a quedarse sin empleo 

se negó a denunciar al enfermo delegado. Y sólo lo reportó ante el coordinador técnico, Gonzalo Lobato 
Escamilla, quien le prometió hablar con Mario Facundo para que la dejara en paz, cosa que no ocurrió.  
Sin embargo, Alejandra Valentín, el pasado 23 de abril del presente año, presentó la denuncia por acoso sexual 
contra Mario Facundo ante la agencia del ministerio público de Tepexi de Rodríguez, donde fue atendida por el 
MP Víctor David Munguía Garcés que inició la averiguación previa 113/2012/Tepexi, misma que se encuentra 
congelada por las influencias del depravado delegado.  

Como las 2 mujeres rechazaron las sucias peticiones de Mario Facundo Palacios Palacios, las presionó con 
actividades que no correspondían al trabajo por el que fueron contratadas. Para ablandarlas las ponía a lavar el 
baño privado de su oficina, limpiar muebles y pisos. Y para completar las faenas tenían que dejar impecable su 
camioneta.  
La necesidad de conservar el trabajo porque Alejandra Valentín es madre soltera y mantiene a sus tres hijos 

menores de edad, la obligó a acatar las denigrantes actividades. Pero a finales de marzo pasado la presionó 
para que aceptara ser su amante, argumentó el delegado que estaba sola y como son parientes y trabajaban 

en el mismo lugar nadie se daría cuenta. La contundente negativa originó que le pidiera su renuncia.  
El pretexto fue cuando le exigió 350 pesos de su salario para la colecta de la Cruz Roja, como tampoco accedió, 
el delegado le informó el 10 de abril vía telefónica porque se presenta sólo 3 veces por semana en las oficinas 
que ya no laboraría más en la delegación. Con la prepotencia y altanería características de la gente que colocó 
en puestos privilegiados Rafael Moreno Valle Rosas, el delgado de Tepexi gritó que él le dio el trabajo y tiene 
derecho de quitárselo, sin respetar el contrato firmado por un año.  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm
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Éste sólo es el inicio del calvario de Alejandra Valentín, porque la fuerza pública de Tepexi de Rodríguez, por 
instrucciones de Mario Facundo, maltrataron a la mujer mediante el alarde que es compadre del gobernador 
Moreno Valle Rosas y nada le pueden hacer, el tipo es otro de los que actúan por "encima de la ley". La 
complicidad se extendió hasta el ministerio público que "congeló" la averiguación previa para evitar que se le 
dé seguimiento a la denuncia.  

La arbitraria actuación de la policía de Tepexi de Rodríguez contra Alejandra Valentín es digna de otro espacio y 
la narraremos la próxima semana.  
Reporte del Informante  
Lucha de poderes. Las patadas entre los funcionarios del gobierno morenovallista para ganar posiciones se 
han puesto a peso. Por lo pronto Ardelio Vargas Fosado, secretario de seguridad pública, ganó la batalla al ex 

director de la Policía Auxiliar Luidivino Mora Tejeda, quien filtraba información a medios de comunicación a sus 
órdenes para "pegarle" porque le hicieron creer que llegaría a su puesto.  

Al mismo tiempo de deshacerse de la piedra en el zapato que representaba Mora Tejeda, consiguió convencer 
al gobernador para poner a un incondicional en la dirección de la Policía Auxiliar, para ganar el único lugar que 
le concederá, porque su meta de llegar a la secretaría de gobernación como ambiciona no la alcanzará por lo 
menos en el presente sexenio.  
Juego sucio. Un espía de las grandes ligas que acostumbra jugar sucio llegó a Puebla hace 20 días 
aproximadamente, para ponerse al servicio del gobierno morenovallista. ¡Sabe de quién se trata estimado 
lector? La Entrega tiene las pruebas no se pierda el relato próximamente, sacará chispas.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 

*Los panistas no saben cómo defender a JVM  
*Nadie pone orden en unidades habitacionales  

La caída que ha venido sufriendo la candidata del PAN a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, 
trae a la dirigencia estatal panista muy nerviosa, ya no sabe qué hacer para defenderla de las críticas.  
Un ejemplo de ello, es el siguiente comunicado del PAN tal y como me lo enviaron sin quitarle ni ponerle, luego 
me acusan de cambiarle, pero ahora el pleito es con Elba Esther Gordillo, líder del SNTE:  
"El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla, Juan Carlos 
Mondragón Quintana, señaló que el tema de la educación es uno de los pilares de la campaña de Josefina 
Vázquez Mota, quien se ha manifestado por despolitizar la educación y enfocarse en la calidad de la misma, 

aunque su propuesta ha causado mella en Elba Esther Gordillo".  
"Las recientes declaraciones de Elba Esther muestran el miedo y la preocupación que tiene al perfilarse Josefina 
como la próxima presidenta de México, pues sabe que no permitirá que intereses políticos sigan retrasando la 
educación en México", indicó Juan Carlos Mondragón.  

"El líder albiazul señaló que el único pacto de Josefina es con la educación de calidad y con los maestros que 
están a favor de ella, y ha dicho que es necesario que la evaluación sea en la educación básica un proceso 
universal, obligatorio y periódico".  

"Y se ha comprometido a iniciar la evaluación del desempeño de todos los docentes y directores de escuelas 
cada año a partir del ciclo escolar 2014-2015, a eso le teme Elba Esther Gordillo, por eso ha pactado con el 
PRI, para seguir haciendo de la educación un negocio"  
"Indicó que Gordillo quiere seguir obteniendo poder a como dé lugar, e hizo referencia al caso de algunos 
candidatos a diputados federales de Nueva Alianza en el estado de Puebla, que responden a los intereses de la 
líder sindical de los maestros, y que han derrochado dinero en sus campañas haciendo costosos regalos para 

ganarse el voto de sus simpatizantes".  
"Ésta es la forma de actuar de Elba Esther, pero teme que Josefina no le permita seguir tejiendo sus redes de 
corrupción, ya que nuestra candidata nunca se ha prestado a dar cabida a los caprichos de la líder del SNTE".  
"Mondragón Quintana finalizó haciendo hincapié en que Josefina será la próxima presidenta de México, a pesar 
de que a los grupos de poder no les convenga, ya que es la única que garantiza el camino del país hacia una 

educación de calidad, y sólo ella ha presentado propuestas reales que responden a las necesidades para hacer 
ese México diferente".  

Hasta aquí el comunicado textual e íntegro.  
Vamos a ver como terminan, porque ser enemiga de la "maestra" aguas.  
LAS ZONAS OLVIDADAS  
Al correo del reportero han llegado algunas observaciones de vecinos de unidades habitacionales del Infonavit.  
En su mayor parte se quejan de inseguridad, falta de alumbrado, parques y zonas verdes convertidas en 
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estacionamiento de vehículos y hasta en talleres mecánicos o herrerías.  
Señalan que el uso del suelo es un verdadero desorden.  
Como a mucha gente le tocó su vivienda en esquina con zona verde, no la han respetado, por lo que han 
ampliado su construcción.  
Son un verdadero basurero calles y avenidas.  

El Infonavit contrata a empresas para construir unidades habitacionales.  
Las empresas, después de un corto tiempo se deslindan por completo de esas unidades.  
Lo que hace el Infonavit es también hacerse a un lado bajo el argumento de que en cuanto sean 
municipalizadas las unidades habitacionales, tendrán todos los servicios.  
Mientras tanto, el Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado no perdona y sin hacer un estudio socio-

económico de la familia, en cuanto hay un retraso, corta el servicio.  
Lo extraño del asunto -y así me enviaron un recibo- es que no les dan agua, pero la cuenta de deuda sigue 

subiendo.  
Mientras tanto, residencias y grandes empresas deben millones sin ser molestados.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
En reino del poder: ponen a uno, sueltan a otro 
Con la novedad de que las formas de operar el Instituto Estatal Electoral entre el PRI y el PAN es exactamente 

la misma desde el poder. 
Al final de cuentas se convierten en lo que tanto han descalificado y que no es otra cosa más que la imposición 
de un perfil en los órganos de decisión del IEE que responda a los intereses del grupo gobernante. 
No más, no menos. 
Tal es el caso de David Jiménez López, consejero electoral que presume ser maestro sin tener el título que lo 
acredita como tal. Y es que de acuerdo con el diario Intolerancia será impuesto como nuevo secretario 

ejecutivo  del IEE. 
El problema de Jiménez López radica en sus vínculos abiertos con el Partido Acción Nacional. 
Su hermano, Oswaldo operó en el Comité Municipal del PAN con Gerardo Maldonado Balvanera, de donde salió 
para integrarse a la coordinación de la campaña de Josefina Vázquez Mota. 
Las mismas mañas priistas las copiaron los priistas, mientras que los dirigentes del tricolor –para variar- 
callados. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8002&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8002&Itemid=70
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Ludivino 
La salida de Ludivino Mora del gobierno del estado reviste importancia. 
Para empezar se trata de un personaje que en la época de la persecución morenovallista quemó sus naves para 
seguir a Rafael Moreno Valle, quien había renunciado al PRI para incorporarse al PAN. 
Regresó con Enrique Doger en la alcaldía como secretario de Seguridad Pública, cargo que dejó para 

posteriormente reaparecer en el búnker morenovallista en el 2010. 
Sabe, conoce y operó temas delicados de la campaña electoral. 
Con el triunfo de Rafael se integró al equipo de Fernando Manzanilla. 
Después, una enfermedad lo mantuvo alejado físicamente de sus responsabilidades, pero seguía a cargo de las 
tareas encomendadas. 
―Renunció por motivos personales‖, informó Manzanilla. 

Sin embargo, se sabe que la relación se resquebrajó. 

¿Qué pasará con Ludivino, hombre que sabe demasiado? 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8403&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
La hora de los partidos “chicos”  
El desenlace de la elección presidencial del 1 de julio podría traer como consecuencia una ―limpia‖ de partidos 
en el sistema político mexicano. 

Partidos que, durante años, han vivido a expensas de los beneficios de formar coaliciones con PAN, PRI o PRD. 
Ahora, la nueva ley electoral los obliga, a pesar de presentar candidatos comunes, a obtener por ellos mismos 
la cantidad de votos necesaria para seguir existiendo. 
Es decir, en las boletas, aparecerán los candidatos por cada uno de los partidos que representan y así se podrá 

realizar el conteo de votos correspondientes. 
De esta manera, se podrá evaluar realmente si estos partidos son todavía una opción válida entre el 

electorado. 
Cada voto tendrá que ganarse con trabajo político y ya no con las prebendas tradicionales que mantuvieron a 
algunos partidos conectados a un auténtico respirador artificial. 
La limpia, de darse, no caería nada mal. 
Cientos de millones de pesos de prerrogativas se destinan cada año al sostenimiento de partidos que nada 
aportan a la democracia mexicana y que en realidad son sólo la fachada de muy lucrativos negocios personales 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8403&Itemid=70
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o de grupo. 
Ese dinero, sin duda, podría destinarse a cuestiones de mucho mayor importancia social que el mantenimiento 
de institutos políticos electoralmente obsoletos. 
En lo político, actúan como veletas que cambian de ideología y convicciones de acuerdo a sus intereses 
particulares en ocasiones legitimando a los gobiernos en turno. 

―Prostitutas electorales‖-les han llamado con razón en elecciones anteriores. 
Por si fuera poco, estos partidos se han convertido en cajas de reciclaje de políticos que otros han desechado y 
que no comulgan en nada con los principios ideológicos que en teoría les dan razón de ser. 
Pragmatismo puro. 
En este contexto ¿qué aportan realmente al ciudadano? 

¿No cree que, en la práctica, resultan absolutamente prescindibles para el desarrollo de nuestra novel 
democracia mexicana? 

Con esto no quiero decir que los tres partidos ―fuertes‖ en México sean suficientes para cubrir las necesidades 
políticas de los mexicanos, simplemente que el resto no ha estado a la altura del reto de convertirse en 
verdadera opción electoral. 
¿Más negocio y menos política real? 
La última palabra, la tendrán los votantes. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8405&Itemid=71 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 

¿Sueña Usted que Alguien se Mete a su Casa, lo Saquea y Hasta Defeca en su Alfombra?  
La zozobra empieza cuando uno —usted— saca una maleta visible que le da a entender a sus vecinos que se va 
de viaje. 
Si usted es discreto buscará una hora propicia para hacerlo. 
Si no lo es, la luz del día también verá su acción. 
La zozobra aumenta una vez que usted toma carretera. 
Los más negros presagios se instalan en su software cerebral. 

Las horas que vienen, sobre todo las nocturnas, serán de angustia plena. 
Ni la falda ajustada de la mesera lo sacará de su mal humor. 
Y es que piensa que la luz que dejó encendida en la sala es más un llamado a los ladrones de casas habitación 
que una señal de ―ando por aquí muy quitado de la pena peparándome un Bacardí blanco con coca y limón‖. 
La madrugada será atroz. 
Y es que en sus sueños y en su insomnio ve a dos o tres ladrones entrando a su casa por la puerta principal —

nunca falta un cerrajero que facilite la acción— encendiendo sus lamparitas sordas en aras de escudriñar en los 
cajones o en las paredes para llevarse los objetos —de usted— más apreciados por ellos. 
Un ladrón profesional no deja huellas. 
Y, además, es sumamente rápido. 
Media hora es suficiente para dejarlo en pelotas. 
Las pantallas de alta definición o de 3D son las más cómodas a la hora de meterlas en un auto clandestino. 
Los relojes caros —no las imitaciones— son sumamente valorados por los amigos de lo ajeno. 

Y si en la zona de los calzones o de los calcetines esconde usted unos veinte o treinta mil pesos, los delincuentes 
profesionales se lo agradecerán eternamente. 
El final de su mal presentimiento es apoteósico. 
Y es que imagina a los tipos orinándose o cagándose en la sala o en la cocina para celebrar que la Operación 
Reloj transcurrió sin sobresaltos. 
Lo peor no es despertar al día siguiente con la zozobra pegada al corazón. 

Lo verdaderamente malo es regresar a casa y descubrir que su sueño, ¡agh!, se hizo realidad. 

El resto es más delirante que su pesadilla. 
Va al MP, dice que va a presentar una denuncia, lo hacen esperar media hora, una secretaria con chicle le dice 
que ya no tarda el licenciado, usted espera, hace cuentas del monto del robo, recuerda un mojón de color 
extraño que alguien sembró en la alfombra de la sala, pregunta la hora porque el único reloj que ahora posee lo 
dejó en el carro, la secretaria del chicle le dice que el licenciado ya no tarda, que salió a comer, que ha de haber 
tenido alguna diligencia, por fin llega, lo mira a usted de arriba a abajo, le pregunta por sus cuitas mientras 

enciende un Marlboro, mira el anillo enorme del MP, narra su pena, el licenciado le pregunta si sospecha de 
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alguien, si tiene cámaras de vigilancia, si forzaron la chapa de la puerta, a todo dice no, para nada, la secretaria 
del chicle le pasa un papelito al MP, este se sonroja y ofrece mil disculpas, olvidó una reunión urgente, ¿puede 
regresar mañana a primerita hora?, acepta resignado, pero antes de salir hace la pregunta que lo mata: ¿por 
qué se hicieron chis y caca en la sala y la cocina?, la del chicle se ríe, el MP se atraganta con el humo, usted es 
parte de una mala pelíula mexicana. 

***Todo esto viene a cuento porque una de las grandes obras que dejó Ludivino Mora en la Policía Auxiliar es 
un Centro de Monitoreo que será inaugurado en los próximos días. 
Dicho centro será puesto al servicio de empresarios, comerciantes, amas de casa, oficinistas y gente como uno: 
como usted. 
Y es que desde ahí, a través de internet, usted podrá salir de viaje a cualquier lugar del mundo y monitorear 

desde su celular o su iPad o su blacberry los movimientos de su casa. 
Así es. 

En lugar de las pesadillas o los insomnios cargados de los más negros presentimientos podrá ingresar a su 
servicio y mirar, con sus propios ojos, su casa y los alrededores. 
El cobro será mínimo y la seguridad será máxima. 
Y es que el servicio incluye alarma y el auxilio necesario para evitar que tres buenos para nada ensucien sus 
sala y su cocina con líquidos de extraña factura después de despojarlo de sus objetos. 
Por cierto: Ludivino también dejó las mejores economías en la Policía Auxiliar —a la que siempre saqueaban—, 
así como centenas de radios y decenas de patrullas. 

Por si fuera poco, Ludivino se va en los mejores términos con sus jefes —el gobernador Rafael Moreno Valle y el 
secretario Fernando Manzanilla Prieto—, con quienes estuvo, y vaya que lo puede presumir, mucho antes de que 
la cargada de los búfalos se soltara en torno del morenovallismo. 
Las razones que tuvo para irse fueron estrictamente personales. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4021 

 

 
 

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
Los hábitos del éxito: Luis Alberto Arriaga 
―Gracias a que desde niño el ejercicio fue mi juego, mi diversión y el recuerdo de un sinfín de momentos de 
felicidad que me ayudaron a forjar mi carácter, ahora forma parte de mi vida para siempre‖, comenta Luis 

Alberto Arriaga, hoy candidato de Nueva Alianza por el distrito 9. 
Y es que estuvo a punto de ser futbolista profesional cuando a los 16 años de edad el entrenador uruguayo 
Ricardo de León lo invitó a integrarse a las fuerzas  básicas del Veracruz, dado su toque especial con el balón, 
pero el destino tenía reservado otro camino para Luis Alberto Arriaga: primero sería médico, después conductor 

estelar de Televisa Puebla, años después ganaría una curul como diputado local y la política se instalaría en su 
vida. 
En este recorrido demasiado versátil, Luis Alberto Arriaga mantuvo una sola constante para asimilar los rápidos 

y a veces drásticos cambios que suceden sin previo aviso, y la mayoría de las veces, sin que estemos 
preparados: el ejercicio. 
―En serio, no me imagino mi vida sin el ejercicio: la ha marcado y la ha hecho más completa, más plena. 
Cuando no hago mi rutina el humor me cambia, soy propenso a molestarme o a que las cosas que salgan mal 
me afecten, en fin, no pienso con claridad. Es en ese momento cuando me doy cuenta de todo lo bueno que me 
da el llevar una vida saludable, lo valoro y me hago consciente de que si quiero ser una mejor persona, el 
ejercicio es un hábito que no puedo abandonar jamás‖. 

Luis Alberto es fiel socio de Sport City. Su rutina consiste en acudir, por lo menos, cuatro veces a la semana al 
gym. Procura hacer pesas, pero le gusta más hacer ejercicios de cardio, como el spinning, la caminadora y la 
escaladora durante hora y media. 
Su despertador debe sonar a las cinco de la mañana para que le rinda el día, ya que su prioridad es darse 

tiempo para todo, ―así que pago el precio para hacer todo lo que tengo y quiero hacer. Por eso ya me 
acostumbré a madrugar‖. 

Un buen desayuno 
El desayuno es el alimento más importante del día para Luis Alberto. Su preferido y que le ayuda a mantener su 
peso ideal es: 
-1 jugo de toronja pequeño 
- 1 taza pequeña de fruta de la estación (papaya o melón, de preferencia) 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4021
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- 1 taza de café americano (y solo toma una durante todo el día, aunque le encante el café, y lo endulza con un 
sustituto de azúcar) 
- 2 claras de huevo mezclado con salsa a la mexicana 
- 1 vaso de agua 
Hazte responsable de ti 

Luis Alberto nunca ha tenido problemas de sobrepeso. Bueno, sí, una vez: 16 kilos de más fueron suficientes 
para acalorarse con apenas intentar correr media cuadra, sentirse incómodo e irritado la mayor parte del 
tiempo: ―esa experiencia me enseñó lo importante que es quererse todo el tiempo y no permitir que se dañe tu 
autoestima. Si te quieres, no debes descuidar tu salud. Si hay algo que no te gusta de ti trabaja en cambiarlo, 
sea lo que sea: tu peso, tu salud, tu postura, tu actitud, tu forma de vestir o de caminar, tu carácter. Todos 

podemos cambiar. Vale la pena el esfuerzo, además solo tú eres el responsable de cuidar de ti mismo, es una 
tarea que nadie hará a menos que tomes las riendas de tu vida‖. 

Incluso, Luis Alberto comenta que ser hombre no es una excusa para ‗dejarse‘: cuidar el corte de cabello, el 
bigote, los zapatos limpios, la loción, el saludo, arrimar la silla a una dama, ―todas las actitudes que proyectes 
son las mismas que vas a atraer para ti y para los tuyos. Por ejemplo, si tienes la oportunidad de auxiliar a un 
chico que no conozcas, es muy posible que en otra parte, alguien estará haciendo lo mismo por tu hijo‖. 
Tips de alimentación 
- Evita comer azúcares y harinas saturadas. Si puedes eliminar para siempre la comida chatarra, tu cuerpo te lo 
agradecerá. 

- No premies con golosinas a los niños. El día de mañana, asociarán el dulce con una sensación de aceptación, y 
será un hábito que difícilmente van a dejar después. 
- Elimina comprar refrescos en el súper, porque si llega a tu refrigerador es una invitación para que toda tu 
familia ingiera un producto sin nutrientes y rico en toxinas y sales. 

- Dosifica el café. No es una bebida mala como la han hecho creer, pero su exceso altera los nervios y los ciclos 
de sueño. 

- Opta por los asados en lugar de freír con aceite puro tus alimentos. 
- Nunca fumes. Y si tienes la oportunidad de nunca aprender a hacerlo, mejor. 
Luis Alberto, en la intimidad 
―Soy creyente en Dios, y creo en la frase de ‗a Dios rogando y con el mazo dando‘, por eso estoy convencido de 
que la suerte la construyes tú, con la decisión de alcanzar tus sueños en un esfuerzo diario, y si las cosas no 
están saliendo como lo habías deseado, entonces cambia de estrategia y haz las cosas de una manera diferente, 
pero sigue intentándolo hasta conseguirlo. El chiste es aprender de los errores para no volverlos a cometer. 

―Trato de dejarme guiar por mi intuición, o como dicen las mujeres, ‗por la corazonada‘. Me guío mucho por lo 
que siento, por eso es importante que mantenga una vida emocional estable. Aunque tengo un temperamento 
fuerte, rara vez me enojo con la gente o tengo explosiones. El aprendizaje fue largo y en algunas ocasiones 
doloroso. La vida te enseña y te pone en tu lugar. Así que poco a poco fui aprendiendo en el camino a dominar 

mis emociones. En eso me ayuda muchísimo el ejercicio, porque puedo aclarar mi mente con facilidad ante los 
problemas. No soy infalible, claro, pero sí me funciona la mayoría de las veces. De lo contrario, sé que los 
problemas pueden complicarse más, o bien, dañar a las personas que quieres a raíz de una situación poco 

importante, y no vale la pena. 
―Sin embargo, hay situaciones extraordinarias que se nos presentan en nuestra vida que requieren de una gran 
decisión a la que muchas veces no estamos preparados para enfrentar, por eso yo sí recomiendo recurrir a una 
experto y asistir a psicoterapia. 
―No siempre podemos resolver los problemas solos y está bien reconocerlo y pedir ayuda. Yo en lo particular lo 
he hecho y me ha ayudado muchísimo. Recomiendo que quienes estén pasando por una situación difícil se den 

la oportunidad de acudir a una terapia. Digamos que es una especie de asesor de vida, y si en las empresas y 
en la política los asesores son indispensables para que la cosas funcionen bien y te ayudan a salir de una 
emergencia, pues imagínate si no lo vas a aplicar para a tu propio bien, que debe ser lo más importante para 
cada uno de nosotros: asegurarnos de que nuestras vidas funcionen lo mejor posible.‖ 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 
 
 
 

(Parabólica/Fernando Maldonado) 

 
Jesús Morales y el destino del elefante  
Figura emblemática del viejo PRI, Jesús Morales Flores va camino a la derrota como candidato a diputado 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
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federal por Tepeaca.  
En su sexta campaña como legislador no encuentra ya ofertas novedosas para su electorado. Cuentan que una 
ocasión, en Acajete un grupo de mujeres encaró al diputado local con licencia por la falta de cumplimiento a su 
palabra. 
―Soy un ser humano y como tal me equivoco, pero esta vez sí voy a hacer bien las cosas‖, respondió el hermano 

del ex gobernador de Puebla, Melquiades Morales Flores, ahora senador de la República. 

 
La excusa más que motivar comprensión, generó enojo, frustración y una repulsa que se extiende a lo largo y 
ancho de todo el distrito. Tan penosa es la condición de este abanderado que sus actividades para la búsqueda 
del voto se han convertido en una suerte de campaña testimonial. 

Distanciado de la dirigencia estatal del su partido, en manos de su sobrino Fernando Morales Martínez, 
primogénito del senador, Jesús Morales (el tío) aparece en mítines de campaña siempre y cuando acompañe a la 
candidata al senado, Blanca Alcalá Ruiz o con su propio hermano. 

 
Sin la presencia de la ex edil de la capital poblana y ante la ausencia del ex mandatario, Jesús Morales Flores 
prefiere hacer campaña en espacios cerrados y con pocos asistentes para evitar que los reclamos con los que se 

encuentra con frecuencia no trasciendan más allá de las paredes de los inmuebles.        

En Tepeaca, por ejemplo, fue abucheado cuando visitó el mercado municipal, uno de los centros tradicionales de 
votación priista. En otros municipios como Acatzingo, otro bastión tricolor decidió hacer una reunión masiva a la 
cual llegaron sólo unas 100 personas y varios tomaron el micrófono para reclamar el cinismo de pedir otra vez el 
apoyo para nunca regresar.  
Poco se ha sabido por ejemplo que en el Comité Ejecutivo Nacional del PRI tienen un expediente con este caso 
en particular.  

Una sospecha expresada por miembros de la cúpula partidista en la reunión que presidió el dirigente nacional 
Pedro Joaquín Coldwell el viernes 11 en la capital del estado es que ante el alto rechazo de la candidatura del 
hermano del ex mandatario, el dinero de la campaña tenga un uso distinto. 
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Inquieta a la dirigencia partidista que el dinero de las prerrogativas haya llegado sin contratiempo a manos del 
abanderado priista, que el edil de Tepeaca, Isauro Rendón Vargas sea su virtual coordinador de campaña con 
apoyos de la administración y la difusión de este personaje sea inexistente en el distrito. 
Cuando se anunció que sería candidato a diputado federal, Jesús Morales Flores respondió: ―Soy un profesional 
de la política‖. Comenzaría su sexta campaña a diputado federal sin saber que iría a una tormenta perfecta. 

Distanciado de su sobrino el dirigente formal del PRI en el estado, Fernando Morales Martínez; rechazado por los 
operadores de Enrique Peña Nieto, como Alejandro Armenta Mier; sin el apoyo de los priistas con mejores 
cartas  credenciales como Humberto Aguilar Viveros; y por si fuera poco, con el voto duro del PRI en contra, el 
destino de este vetusto político parece ser el de los elefantes en su fase terminal. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

El títere y el titiritero del IEE 
Lo que este miércoles adelantó el periodista Ricardo Morales en su columna Serpientes y Escaleras, 
en el sentido de que el consejero Miguel David Jiménez López será nombrado secretario ejecutivo del 
Instituto Electoral del Estado (IEE) es totalmente cierto, cuestión que confirma la hipótesis de que el 
presidente saliente del organismo, Jorge Sánchez Morales, es un simple títere. 
De otra manera no se entiende cómo Sánchez Morales propondrá al Consejo General del Instituto a 

quien ha sido su más severo crítico en asuntos administrativos y financieros para que se convierta en 

el funcionario más importante del organismo, al concentrar las facultades y atribuciones que antes tenían el 
director general y el secretario general. 
Y tampoco cómo o por qué en la terna de candidatos a encabezar la Unidad de Fiscalización incluirá a 
la ex contralora interna del Instituto, Dalhel Lara Gómez, con la que tantos problemas tuvo y por los 
cuales aquella renunció para irse a laborar al gobierno del estado. 
Dalhel Lara se desempeña en la actualidad como subdirectora de Fideicomisos de la Secretaría de 

Finanzas del estado. 
Ahora entiende por qué le digo que Jorge Sánchez es un simple mandadero, y por qué sostengo que el 
IEE no es un órgano ciudadanizado ni autónomo, sino un apéndice de la Secretaría General de Gobierno. 
*** 
Un aspirante panista a la presidencia municipal de Puebla que no hay que dar por muerto, a pesar de 
que hoy no esté en la lista de favoritos del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, es el diputado Mario 
Riestra Piña, coordinador del grupo parlamentario del PAN en el Congreso del estado. 

Sobre todo si los operadores electorales del gobernador y su cuñado, Fernando Manzanilla Prieto, no 

logran que el Registro Nacional de Miembros del PAN apruebe los cientos de nuevas afiliaciones que 
necesitan en el municipio de Puebla para ganar las elecciones internas de febrero del año entrante. 
En caso de que estas solicitudes no sean aprobadas antes de agosto, no dude que Mario Riestra se 
convierta en la carta fuerte del morenovallismo para la alcaldía de Puebla ante las pocas o nulas 
posibilidades que tendrían algunos secretarios del gabinete que no son panistas, como Fernando Manzanilla, 

Antonio Gali Fayad y Jorge Aguilar Chedraui. 
*** 
Trivia: 
¿Qué funcionario, o ex funcionario, del ayuntamiento de Puebla es responsable de un pliego de observaciones 
emitido por el Órgano de Fiscalización Superior del Congreso del estado debido a un subejercicio presupuestal 
de una partida federal destinada a obras de infraestructura básica en colonias populares de alta marginación? 
Un tip: 

El susodicho diseñó, con el aval del contralor municipal Santiago Martínez Sánchez, un programa denominado 

―Construyamos Juntos‖, al que se destinaron parte de los recursos federales ya citados para la edificación de 
banquetas, guarniciones y canchas de basquetbol, voleibol y futbolito a fondo perdido. 
*** 
Simón dice: 
―Para manipular eficazmente a la gente, es necesario hacer creer a todos que nadie les manipula.‖ 
John Kenneth Galbraith (1908-2006) Economista estadounidense. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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(Carlos Flores Mancilla) 
 
Se acabarán sucesiones monárquicas de notarios públicos 
Las notarias, hasta ahora convertidas en patentes de corso y en sucesiones monárquicas, están siendo 
revisadas minuciosamente por el gobierno morenovallista para poner en su lugar a cada uno de los fedatarios 

públicos. Aquellos  notarios que  han ejercido su trabajo con rectitud y apegados a la Ley del Notariado, no 
tendrán problemas, pero quienes han utilizado la patente como instrumento para enriquecerse de manera 
ilegal,  extendiendo documentos irregulares, tendrán severos problemas,  que llegarán hasta con  el retiro de la 
concesión. 
Por lo mientras, trascendió que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, empezó con retirar la patente a  

Enrique Moreno Valle Sánchez, primo del mandatario estatal, por una serie de irregularidades detectadas en el 
desempeño de sus funciones. Es así como fedatarios públicos, que se sentían intocables y que su notaría era 

vitalicia, que al morir el titular podrían heredarla a esposa, hijos u otros familiares, ahora verán que ya no es 
así. 
Desde las propias entrañas del Colegio de Notarios de Puebla, saltan los rumores y se generaliza la 
preocupación  de los fedatarios públicos por las nuevas medidas que  está tomando el Gobierno del Estado 
contra malos notarios públicos, que  han acumulado fortunas, beneficiando a los ricos y castigando a los 
pobres. Su fe pública, solo algunos, aclaro, se vende al mejor postor. 
En los mismos pasillos del Colegio de Notarios, se comenta también que existe la intención  del  gobierno del 

Estado  para que entre las reformas a la Ley del Notariado, está la prohibición  para que los notarios titulares 
nombren a sus auxiliares, que generalmente son hijos, esposas e incondicionales de los propios fedatarios 
públicos. Ahora la idea es que el propio Estado sea el que proponga a los auxiliares. 
Dentro de las investigaciones  que se siguen a notarios públicos, inicialmente se habla de diez notarías, tanto 

de la capital como del interior del Estado. Dentro de la geografía  poblana existen algo así como  43 notarías en 
municipios y 54 en la capital del Estado de Puebla. 

La medida que está tomando el gobierno del Estado, sin duda es saludable. Por fin desbaratarán a  verdaderas 
mafias, integradas por malos notarios que trabajan de manera irregular en contubernio con propietarios de 
fraccionamientos y ejecutivos de instituciones bancarias, principalmente. La confianza se las otorga el gobierno 
estatal y lamentablemente lo están defraudando. 
En la próxima entrega, si nuestros confidentes cumplen su palabra, estaremos en disposición de dar a conocer  
los nombres de los notarios públicos que están siendo investigados por su mal proceder. 
PANISTAS, SIN BRUJULA 

Dentro del panismo poblano existe un sentimiento de frustración por el sometimiento de sus dirigentes, 
indiferencia para apoyar a sus candidatos a los  puestos de elección popular, apatía hacia sus dirigentes 
partidistas y en general, se observa que han entrado en una especie de atonía que puede interpretarse como 
que les  vale m… quien  gane o pierda. 

No está en su agenda, al menos en esta elección,  participar con esa pasión y emoción que mostraban en  
procesos electorales pasados. Las bases y estructuras intermedias del panismo han sido abandonadas, tanto 
por sus dirigentes como de autoridades estatales emanadas de una coalición encabezadas por el PAN. 

Se han desmarcado de sus líderes partidistas porque no han sido capaces de hacer valer y defender principios y 
estatutos del PAN. Juan Carlos Mondragón y demás dirigentes,  han permitido, -por las buenas o por las malas-
,  la imposición de personas ajenas y sin militancia en puestos de elección popular, dejando a un lado a 
panistas reales. 
La postura indiferente y apática de las bases panistas poblanas se está reflejando en el flojo posicionamiento 
de Josefina Vázquez Mota y candidatos al Senado de la República y diputados federales. Todos ellos, según las 

últimas encuestas-, van a la baja. Los candidatos panistas no se ven ni se oyen, -para ser justos, tampoco los 
del PRI ni de los demás partidos políticos-. 
La floja participación del panismo en las campañas tiene un porqué: Están ofendidos y se sienten engañados 
porque la mayoría de ellos no han tenido ―chamba‖ en la actual administración estatal. Antes,  cuando los 
militantes del PAN no habían probado las miles del poder y el dinero, participaban como fieles escuderos, 

siempre defendiendo el bien común, pero ahora solo hay interés y ambición. Lejos quedaron esos tiempos que 
luchaban por el ideal. SALUCITA DE LA BUENA. 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33903:se-acabar%C3%A1n-sucesiones-
mon%C3%A1rquicas-de-notarios-p%C3%BAblicos&Itemid=333 

 
(Juan Carlos Mondragón) 
 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33903:se-acabar%C3%A1n-sucesiones-mon%C3%A1rquicas-de-notarios-p%C3%BAblicos&Itemid=333
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33903:se-acabar%C3%A1n-sucesiones-mon%C3%A1rquicas-de-notarios-p%C3%BAblicos&Itemid=333
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¡Lo mismo nos decían en 2010! 
Como en cualquier proceso electoral, el tema de las encuestas es uno de los preferidos de los 
medios de comunicación, no tanto así para el electorado, quienes hoy en día se muestran más 
desconfiados en externar a las encuestadoras por quién votarán. Por supuesto que las encuestas no 
son desdeñables, pero son debatibles en su metodología. En Acción Nacional tomamos la prudente 

decisión de no entrar en esta guerra de encuestas. Para nosotros, luego de la elección del 2010, en 
donde todas las encuestas decían que Javier López Zavala se convertiría en gobernador de Puebla, 
quedó demostrado que la mejor medición se da en las urnas el día de la votación.  
Seguramente la mayoría de quienes leen esto, recordarán que en el 2000, las mediciones afirmaban que era 
imposible un triunfo de Vicente Fox, quien se encontraba 20 puntos debajo de su opositor tricolor. En 2006, lo 

mismo se dijo de Felipe Calderón Hinojosa, quien tenía, según las casas encuestadoras, 25 puntos de 
desventaja frente a Andrés Manuel López Obrador. Sobra recordar que en ambos casos, los mexicanos nos 

dieron su voto de confianza. 
Para la elección del 2010, el contexto mediático fue similar: encuesta tras encuesta aseguraban que el PRI se 
quedaría en el gobierno del estado. Juzgue usted: en el mes de abril de ese año, Mitofsky daba la ventaja a 
Javier López Zavala con 32 puntos sobre Rafael Moreno Valle; la firma Indicadores se la daba con 17 puntos; 
Síntesis publicaba que la ventaja era de 16 puntos; BEAP informó que eran 19 puntos. El mes siguiente, 
Consulta Mitofsky señalaba a López Zavala como indiscutible favorito con 14 puntos sobre Rafael Moreno Valle; 
Prospecta Consulting con 18 puntos; BEAP con 11 puntos. Y en junio, Mitofsky daba 7 puntos de ventaja a 

Zavala sobre nuestro actual gobernador, Opina 7 puntos, e Indicadores 12 puntos. 
En aquel tiempo al igual que ahora, las encuestas no mostraban la votación bruta, es decir, al número de 
electores indecisos que oscilaron en los tres meses de campaña entre el 20 y el 30% de la población. Y un dato 
aún más interesante es que a finales de diciembre de 2009, la coalición Compromiso por Puebla tenía el 16% 

de las preferencias, el PRI mantenía el 36%, con un 48% de indecisos. Si lo analizamos con los resultados de 
dicha elección, en la que Rafael Moreno Valle ganó con 10 puntos porcentuales de diferencia sobre Javier López 

Zavala, nos demuestra que el entonces candidato panista, por una parte conquistó a los indecisos y por la otra, 
el denominado voto oculto también decidió a favor de nuestro candidato. De forma contraria, el tricolor incluso 
perdió su llamado voto duro. 
Como dije, las encuestas son debatibles en su metodología. Verá: se tiene que tomar en cuenta el tamaño de 
la muestra, el margen de error, en qué horario se aplica, y si la persona que contestó tiene una credencial de 
elector vigente… en fin, los elementos a tomar en cuenta son varios. 
Conocer el número de indecisos es fundamental y las encuestas que se publican muestran que todavía hay más 

del 20% de ciudadanos que no han decidido. Por ellos va Josefina Vázquez Mota y los panistas, presentando 
propuestas trascendentales y viables para que México sea diferente. Como sabe, el PAN no es un partido de 
estructuras como el PRI, pero el voto volátil -que es el que nos interesa- está mostrando un enorme rechazo 
hacia el candidato de la camisa roja. 

Prueba de esta nula conexión del ex gobernador del Estado de México con el electorado, es lo sucedido en la 
Universidad Iberoamericana, donde le recordaron que sus abusos y el pasado de su partido político no se 
olvidan. Contrario a ello, Josefina va a las universidades, presenta las propuestas para ese México diferente y 

es aplaudida por los jóvenes, basta ver su intervención en la Universidad La Salle. 
En el PAN estamos convencidos que con encuestas no se gana; se gana recorriendo las calles, hablando y 
escuchando a los ciudadanos. Mientras el contrario busca auditorios cómodos, nuestra candidata busca y habla 
de frente con los que aún no saben por quién y por qué votar. El histórico de las encuestas nos demuestra que 
esta elección se definirá hasta el primero de julio de 2012. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33849:%C2%A1lo-mismo-nos-

dec%C3%ADan-en-2010&Itemid=334 

 
 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que Eduardo Sotomayor se retirará del cargo como gerente de Relaciones Laborales de Volkswagen de México 
para buscar su jubilación. 
Después de 38 años en la empresa automotriz de origen alemán en la que participó en el desarrollo de diversos 
proyectos, Sotomayor cerrará su ciclo laboral para dedicarse a proyectos personales. 

La empresa se abstuvo de hacer algún comentario sobre la salida del directivo que fue pieza clave en las 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33849:%C2%A1lo-mismo-nos-dec%C3%ADan-en-2010&Itemid=334
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33849:%C2%A1lo-mismo-nos-dec%C3%ADan-en-2010&Itemid=334
http://impreso.milenio.com/
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negociaciones salariales y contractuales con diversas dirigencias del SITIAVW. 
:Que acicateado por el resultado de los dos actos proselitistas en los municipios de Huauchinango e Izúcar de 
Matamoros, el candidato presidencial de las ―izquierdas‖ agrupadas en el Movimiento Progresista, Andrés Manuel 
López Obrador, regresa a Puebla el domingo próximo. 
La entidad poblana se ha convertido en una de las plazas de mayor interés del político tabasqueño y sus aliados, 

como el exgobernador Manuel Bartlett Díaz, quien está más que optimista y le apuesta a entregar buenos 
resultados el próximo 1 de julio. 
:Que el organismo operador de agua y drenaje (Soapap) que dirige Manuel Urquiza Estrada, le enmendó la plana 
al presidente del COE al aclarar que los empresarios socios del organismo empresarial han sido atendidos y existe 
un calendario de reuniones para resolver pasivos. 

Aclara que el Soapap mantiene política de puertas abiertas para informar y disipar dudas, y dar solución a 
irregularidades que pudieran presentarse, pero les reitera que ningún gestor les va a otorgar beneficios 

adicionales o tarifas preferenciales, como sucedía en anteriores gobiernos. 
:Que los delegados federales en el estado se han mantenido completamente al margen de las elecciones 
presidenciales y legislativas, por indicaciones de los respectivos secretarios del gabinete, y por ello no se asoman 
ni de broma a los actos proselitistas de los candidatos del PAN. 
El pase de la charola a los delegados federales sólo se quedó en meras intenciones porque del millón de pesos 
que debería aportar cada uno a las campañas electorales, simplemente se esfumó y las arcas del partido están en 
una prolongada sequía financiera. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9147726 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Policías torturadores 
Testimonios y denuncias confirman la práctica de la tortura de los policías municipales, como reconoce la PGJE en 

el caso del municipio de Tehuacán. 
Pero lo ocurrido en la segunda ciudad más importante del estado se ha presentado en otros municipios, como 
Atlixco y Acatzingo, este último más grave porque involucra al exedil preso en Tepeaca. 
Ignoran los policías y mandos policiacos torturadores el protocolo de Estambul aprobado por la ONU en 1999, 
mismo que los tiene prisión. 
La tortura es una de las más graves violaciones a los derechos fundamentales de una persona. Destruye la 
dignidad, el cuerpo y la mente y tiene efectos prolongados en la familia y la comunidad.  

En la averiguación previa 1250/2012/Tehuacán se establece que, por instrucciones de mandos policiacos, en los 
separos de la comandancia de la policía municipal cinco policías tenían sus rostros ocultos para evitar que sus 
víctimas los identificaran, por lo que también a los detenidos les cubrieron la cabeza con el fin de que no ubicaran 
el lugar donde eran torturados. 

En Acatzingo, de acuerdo con testimonios de familiares detenidos y de los mismos uniformados, describían cómo 
el entonces presidente municipal Eliseo Zayas Jaen ordenaba a uniformados golpear a detenidos, incluida la 
presunta participación en el acto del propio presidente municipal. 

Durante el gobierno municipal de Eleazar Pérez, en Atlixco, su entonces secretario de Seguridad Pública 
acostumbraba, en los separos, golpear a detenidos, particularmente si los inculpados habían lesionado o agredido 
a algún uniformado en las detenciones. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9147723 
 

 
 
(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González) 
 
Jóvenes pueden definir la elección del 1 de julio 

* Más de 24 millones han vivido los 12 años de panismo. 
* El 64.1% de los electores está entre 18 y 44 años. 

De acuerdo a los datos del Instituto Federal Electoral (IFE), un total de 79 millones, 454 mil 813 hombres y 
mujeres podrán votar el próximo 1 de julio, siendo la mayoría (51.85%) las mujeres. 
Pero el análisis que en esta ocasión quiero mostrarles es el porcentaje y número de jóvenes que pueden acudir 
a las urnas y que si determinan ir pueden ser importantes en inclinar la balanza en favor de alguno de los 3 
candidatos principales a la presidencia de la República, aunque insistimos en que al final de la carrera sólo 
serán 2 los que lleguen muy juntitos a la meta. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9147726
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9147723
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Las cifras del IFE señalan que al 11 de mayo llegan a la edad de votar (18 años) y están dentro del listado 
nominal, 1 millón, 446 mil 417 hombres y mujeres, que significan el 1.82% del listado. 
Con 19 años podrán ir a las urnas, si así lo deciden, 1 millón, 972 mil 335, jóvenes, que representan el 
2.48%.  Sumados los muchachos de 18 y 19 años, son 3 millones, 418 mil 753 y representan el 
4.3%.  Si consideramos que muchos jóvenes entre 20 y 24 años aún pueden estar estudiando, este grupo 

representa un total de 10 millones, 404 mil 509, que son el 13.09%. 
Estos tres grupos (18, 19 y entre 20 y 24 años) suman 13 millones, 823 mil 262, que significan el 
17.39% del listado nominal. Este núcleo es súper importante para los partidos políticos, y cómo se han 
presentado los hechos en las universidades, además de su forma de comunicarse por las redes sociales deben 
ser considerados por candidatos y partidos, porque, ya lo mencioné arriba, ellos pueden definir la elección. 

Sin embargo, de estos 13 millones, 823 mil 262 jóvenes entre 18 y 24 años, sólo 2 millones, 296 mil 
381 (16%) se encuentran en las instituciones de educación superior en México. Hay 1 millón, 533 mil 

271 en las universidades públicas del país y 763 mil 110 en las universidades privadas.  
LAS CIFRAS DE QUIENES HAN VIVIDO 12 AÑOS DE PANISMO 
Aunado a las cifras anteriores debemos estimar a los posibles electores que se encuentran en el rango de entre 
los 25 y 29 años de edad, que son 10 millones, 272 mil 924 hombres y mujeres, y representan el 12.93%. 
Al sumar quienes están en el listado nominal (que son los que podrán votar), de entre 18 y 29 años, el total 
es de 24 millones, 096 mil 186 y son el 30.32% de los 79 millones, 454 mil 813 mexicanos. 
Esta cifra de electores -donde sólo poco más de 3.4 millones no han sufragado nunca-, han votado en 2000 y 

2006 y han sido testigos de la forma en que gobierna el Partido Acción Nacional (PAN), por lo que existe la 
posibilidad de que le vuelvan la espalda y acudan a votar por otras opciones diferentes. 
De acuerdo a las estadísticas, en 2000 (con el fenómeno Fox) votaron 37 millones, 601 mil 618 personas, 
que representaron el 64%. El listado nominal fue de 58 millones, 752 mil 528 electores. 

Para 2006 acudieron a las urnas 41 millones, 789 mil 695 personas, que fueron el 58. 55% de los 71 millones, 
374 mil 373 del padrón del IFE. 

Para el 1 de julio del presente año se espera un abstencionismo del 50%, de acuerdo con analistas y las 
prospectivas realizadas. En el mejor de los casos se espera que acudan a las urnas el 55% de los que se 
encuentran en el listado nominal, de ser así, estaríamos hablando de una cifra promedio de 43 millones, 700 
mil votos. 
OTROS DATOS DEL LISTADO NOMINAL 2012 
Las personas entre 30 y 34 años suman 9 millones, 818 mil 191, y son el 12.36%. 
De 35 a 39 años, son 9 millones, 139 mil, siendo el 11.5%. 

De 40 a 44 años, hay en el listado 7 millones, 955 mil 305; el 10.1%. 
Entre 45 y 49 años, están registrados 6 millones, 793 mil 339; el 8.55%. 
Los ciudadanos de 50 a 54 años suman 5 millones, 676 mil 480; el 7.14%. 
De 55 a 59 años, son 4 millones, 520 mil 030; el 5.69%. 

Los de 60 a 64 años que pueden votar, llegan a 3 millones, 469 mil 498; el 4.37%. 
Y para los de 65 años o más, hay 7 millones, 986 mil 776; el 10.05%. 
Los partidos políticos ya cuentan con este listado. 

¿Sabrán a quién enfocar sus baterías para intentar ganar? 
¡Allá ellos y su mala cabeza! Perdón, ¡sus malas dirigencias! 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Jovenes-pueden-definir-la-eleccion-del-
1-de-julio&id=1921 

 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 

Todos contra BAR 
La carrera al Senado de la República en el estado está hecha una carnicería.  
Tres de los cuatro candidatos ya centraron sus estrategias, baterías, fuerzas y marrullerías en contra de la 
puntera en la contienda -según las encuestas-, Blanca Alcalá Ruiz (BAR), abanderada del PRI-Verde y la 

coalición Compromiso por México. 
Tanto Javier Lozano Alarcón (PAN), como Manuel Bartlett Díaz (Movimiento Progresista) y Víctor Hugo 
Islas Hernández (Panal), están decididos a tirarse a matar en la elección por un espacio en la cámara alta del 

Congreso de la Unión. 
No están dispuestos a ceder ni un punto porcentual más. Ya nada tienen que perder. 
Y es que encuestas, como la publicada por el Periódico Síntesis, han evidenciado el sentir de los poblanos en este 
momento. Si bien las encuestas, como todo mundo lo dice, son fotografías del momento, la ventaja entre la 
puntera y el resto es muy holgada. Los números que ofreció al respecto esta casa editorial en su edición de ayer 
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son claros y contundentes. Y es que Alcalá Ruiz ha sabido capitalizar los proyectiles y bombazos mediáticos que le 
han lanzado sus adversarios. Para entenderlo, sólo hace falta reflexionar en un punto central y entender la 
siguiente pregunta: ¿Dónde están las fortalezas y debilidades de BAR? 
Las fortalezas están en las bocas de sus adversarios, quienes le han hecho promoción gratis con el tema de sus 
cuentas públicas pendientes, el escándalo del Walmart-gate, las presuntas diferencias con el gobierno del estado, 

entre otros asuntos. Los enemigos de BAR no se han dado cuenta que -sin querer queriendo- la metieron en el 
ojo del huracán para bien de su candidatura. Tanto que el equipo de la candidata está muy agradecido con la 
embestida que se dio en contra de ella. Sobre todo, porque habían pronosticado -en la capital- una crisis política-
electoral contra BAR, donde la ciudadanía bien conoce a quien fuera presidenta municipal del ayuntamiento más 
importante en la entidad. 

La estrategia era centrar la campaña en el interior del estado y hacerse de la vista gorda en la ciudad para torear 
los golpes bajos del resto de los candidatos. El objetivo era movilizar a BAR en los municipios más alejados de la 

capital para ganar votos apoyándose en la imagen del candidato presidencial del PRI-Verde, Enrique Peña 
Nieto. 
Empero, parece que esto ya no hizo mucha falta, toda vez que la campaña negra en contra de Blanca surtió un 
efecto contrario al esperado por sus ofensores. 
Aunado a ello, la decisión tomada por el Congreso del Estado y su LVIII Legislatura, de postergar la revisión de 
las cuentas públicas pendientes -de 2010- parece que le allanó a BAR el camino al Senado. 
Por automático le dejaron margen de maniobra para seguir operando su campaña sin miedo y con la amplia 

ventaja que le dan diversas encuestas por sobre sus contendientes. 
Habrá que reconocer que BAR, ciertamente, tiene muchas desventajas como candidata, particularmente sobre el 
manejo de los recursos en el ayuntamiento; sin embargo, también tiene ventajas interesantes, como su condición 
de mujer y el capital político que logró en su paso por la Comuna poblana. 

A estas alturas, a Blanca Alcalá, únicamente le ha hecho contrapeso en su campaña la candidata suplente del PAN 
al Senado, Patricia Leal Islas, quien se ha metido de lleno en la puja por el Senado a pesar de no ser la 

compañera de fórmula de Javier Lozano. 
Y es que Paty Leal ha logrado una estructura electoral en muy poco tiempo. Su condición de mujer, el trato 
amable y su apertura para con los medios, como candidata suplente, la catapultó y posicionó rápidamente. 
La ex contralora, parece, incluso, la compañera de fórmula de Lozano, cargo que no ha logrado despuntar 
Augusta Valentina Díaz de Rivera. 
El caso es que Lozano nada más no cuaja entre los poblanos. Su soberbia parece ser el peor de sus errores. Lo 
mismo que Bartlett, quien, de plano, resultó un gallo ya muy viejo y jugado en el ruedo electoral de este año. 

Y en el caso de Víctor Hugo Islas, a él sólo le falta arremeter contra su propia sombra.  
Y, ¡aguas!, porque en una de esas también se la friega. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Todos-contra-BAR...&id=1920 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

Entra Melquiades Morales a rescatar la campaña de su hermano 
La campaña del priista Jesús Morales Flores está en crisis, en serios problemas, ya que han sido constantes los 
actos en que el candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) del Distrito VII enfrenta abucheos, 
reclamos por viejos agravios o auditorios vacíos, aunado a la poca propaganda que hay en la zona, la falta de 
cohesión de los grupos del tricolor y que el aspirante enfrenta un fuerte desgaste en su imagen y credibilidad. Por 
esa razón, desde hace unos días el ex gobernador Melquiades Morales Flores ha empezado a recorrer los 
municipios de la región de Tepeaca para intentar evitar una derrota de su hermano y en general del clan de la 

familia Morales. 
Y a la par, el sobrino del candidato, Fernando Morales Martínez, quien es el presidente del Partido Revolucionario 

Institucional, en tres ocasiones ha desplegado todo el aparato del partido para hacer actos masivos, que incluye 
la contratación de salones, sillas, mesas, preparación de alimentos, equipos de sonido e incluso, llevar acarreados 
de comunidades ajenas al distrito. Todo ello para intentar demostrar que la campaña no va por mal camino. 
Sin embargo, ese apoyo del sobrino está resultando contraproducente, pues se sabe que ya despertó el malestar 

de varios candidatos que a lo largo de la campaña no han recibido un solo apoyo directo del Comité Directivo 
Estatal del Partido Revolucionario Institucional en materia de propaganda, de personal, de equipos de sonido y 
mucho menos de financiamiento. 
Se dice que la relación entre Jesús Morales y Fernando Morales no pasa por su mejor momento, al existir una 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Todos-contra-BAR...&id=1920
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enemistad entre ambos. Que el apoyo del PRI al candidato de Tepeaca se dio por la intervención de Melquiades 
Morales Flores, quien al parecer tiene presente que si la campaña de su hermano no mejora, las consecuencias 
no serán únicamente para el abanderado priista, sino en general para la familia Morales que perderá poder 
político en el futuro inmediato. 
Un comentario que se ha dejado escuchar, es que una segunda derrota no sería soportada por la familia del ex 

gobernador Melquiades Morales, luego de que este, precisamente hace seis años perdió en las urnas la elección 
de Senador contra el ahora jefe del Poder Ejecutivo local, Rafael Moreno Valle. 
Para intentar enderezar las cosas, la estrategia que están utilizando es que Jesús Morales ya no va solo a las 
giras por los municipios que componen el distrito, a excepción de cabecera. Siempre busca ir acompañado por su 
hermano el ex gobernador y en algunos actos, de plano es el ex mandatario quien roba la atención, ofrece el 

mejor discurso y recibe los aplausos. 
Otra opción es que Jesús Morales Flores solamente hace reuniones grandes si está presente la candidata al 

Senado, Blanca Alcalá Ruiz, y es la aspirante a la Cámara Alta la que acapara la atención; mientras Chucho 
Morales busca tener participaciones cortas para no generar enfrentamientos o abucheos con los asistentes.   
Lo que le está pasando a Jesús Morales Flores tiene una explicación lógica por dos factores: 
El primero es que el priista es la sexta vez que hace campaña electoral, de las cuales, en cinco fue candidato 
propietario y en una más de suplente. Por tanto ya hay un desgaste brutal de su imagen, pues es visto como 
alguien que en el pasado pidió  el voto y nunca regresó al distrito, ni volvió a tomar en cuenta a los grupos que le 
ayudaron a penetrar en el electorado. Y es visto como un político del pasado, que creían que las comunidades 

rurales sólo tenían que ser tomadas en cuenta en época de elecciones. 
El segundo, que en Tepeaca no ha podido haber una eficiente operación cicatriz y varios grupos del tricolor 
siguen inconformes por la imposición de Morales Flores como candidato; cuando el aspirante que estaba mejor 
posicionado era Humberto Aguilar Viveros, quien fue presidente del Congreso local en la última parte del gobierno 

de Mario Marín. 
Lo accidentado de las actividades proselitistas de Jesús Morales ya he tenido actos bochornosos que han 

contribuido a debilitar la imagen del candidato. Aquí algunos de esos hechos: 
En el municipio de Acajete un grupo de mujeres que asistieron a una reunión con Jesús Morales Flores le 
reclamaron que es un priista que no cumple sus promesas, como las que les hizo cuando buscaba ser candidato 
del PRI a gobernador. Ante ese malestar de las señoras, el abanderado les dijo, palabras más, palabras menos: 
―Soy un ser humano y como tal me equivoco, pero esta vez si voy a hacer bien las cosas‖. 
Ante esa pobre respuesta del candidato, las mujeres le insistieron en cómo ahora si habrá garantías de que 
cumplirá con lo que ofrece. El candidato lejos de buscar mejorar su discurso y agradar a las mujeres, optó por 

ignorarlas y eso causó mucho enojo en los asistentes. 
Durante una visita al mercado de Tepeaca, que por su tamaño, diversificación y larga tradición es el principal 
centro de reunión social en el distrito, el candidato tuvo una de sus peores jornadas al haber sido abucheado por 
la gente, mientras que en Acatzingo, se organizó un acto masivo al que se esperaban entre 400 y 600 personas, 

y al final, únicamente asistieron unas 100. Lo grave no fue el número de personas presentes, sino que la mayoría 
de los oradores le reclamaron que cuando fue legislador nunca visitó la comunidad ni se interesó en sus 
problemas. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/entra-melquiades-morales-a-rescatar-la-campana-de-su-
hermano_id_7801.html 

 
 
(Editorial) 
 
Dos proyectos riesgosos 
Ayer, medio millar de campesinos de los estados de Puebla y Morelos paró la construcción de una termoeléctrica 
y el Gasoducto Tlaxcala–Puebla–Morelos, que se efectúa en las inmediaciones al volcán Popocatépetl, pues 
argumentaron que ambos mega proyectos ponen en riesgo la vida de los habitantes de la región. 
Es justificada la reacción de los labriegos, puesto que hay incertidumbre, confusión, desinformación y zozobra 

sobre el proyecto de construir un gaseoducto en esa zona de riesgo y al parecer el gobierno del estado de Puebla 
no tiene una postura clara sobre dicho proyecto. 
La principal objeción contra el gaseoducto es que se encuentra cerca del Popocatépetl, que tiene una actividad 
importante y ahora se sabe que también hay planes para instalar una termoeléctrica en Yecapixtla, lo que implica 
un doble peligro porque en caso de una erupción mayor. 
Evidentemente, tanto el gaseoducto como la termoeléctrica se encuentran fuera de los planes de ordenamiento 

territorial y se pretende ubicarlos en una zona no adecuada. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/entra-melquiades-morales-a-rescatar-la-campana-de-su-hermano_id_7801.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/entra-melquiades-morales-a-rescatar-la-campana-de-su-hermano_id_7801.html
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Pero además de los riesgos para la población, estos proyectos se están impulsando con el talante consabido del 
autoritarismo, pues se excluye a las comunidades aledañas de la toma de decisiones, se les niega información y, 
por si fuera poco, se atropellan sus derechos humanos. 
Habría que revisar los contratos que la Comisión Federal de Electricidad tiene con compañías privadas para la 
realización de ambas obras y cómo intenta justificar su instalación en una zona de intensa actividad volcánica y, 

por tanto, de evidente riesgo. 
Los gobiernos de Puebla y Morelos están en la obligación de brindar también una explicación de su actuación u 
omisión en ambos proyectos. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dos-proyectos-riesgosos_id_7802.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
* Agüera, liderazgo indiscutible 
* Ahora le llueve a Lozano 
* También fue desplazado al tercer lugar  

Desde el año pasado, el rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez arrancó el proyecto de Gran Visión para el 
desarrollo de Puebla, el cual presentó a todos los actores sociales, tanto del mundo empresarial como social y 
político. Esa tarea, aunada a la indiscutible labor que ha realizado al frente de la Máxima Casa de Estudios, 
originó que más de un partido político lo quisiera postular como su candidato a algún cargo de elección popular, 
principalmente al Senado de la República y el resto de la historia ya lo conocemos. 

A pesar de los señalamientos y alguna crítica que se levantó por ahí, el proyecto que inició el rector de la BUAP 
ahora está más que consolidado y ayer dio una muestra más de ello al reunir a los rectores de las 

universidades de mayor prestigio en Puebla como lo son la UDLAP, la UPAEP y el Tecnológico de Monterrey. 
Cada una de las universidades ya trabaja en los diagnósticos correspondientes y en los proyectos que se 
habrán de integrar para presentarlo a todos los sectores de la sociedad y por su puesto, al gobierno estatal, 
municipal y claro, federal, pues las acciones requerirán de recursos. 
Los principales temas a trabajar son salud, educación, empleo, crecimiento y desarrollo económico, los cuales 
se habrán de integrar en un gran proyecto que será sin duda el más ambicioso en cuanto a desarrollo, 

crecimiento y competitividad se refiere, generado desde la academia y la investigación. 
Si alguien entiende perfectamente el objetivo de las universidades y en particular la universidad pública, es el 
Rector Enrique Agüera, quien hará valer este peso específico de las instituciones de educación superior y que 
dentro de poco se conocerán sus impactos en la vida de Puebla. 
Una vez más, el rector de la BUAP demuestra su capacidad de liderazgo y su autoridad moral reconocida por 
las principales universidades de la entidad, quienes se han sumado a este proyecto. Enhorabuena por las 4 

instituciones y mejor por Puebla. 

A quien no le ha ido nada bien es a Javier Lozano Alarcón, a quien ayer le llovió duro y tupido cuando el ex 
líder del SME estuvo en Puebla para recordar que el ex secretario del Trabajo es enemigo de los sindicatos y de 
los trabajadores organizados y que su paso por la dependencia federal fue un auténtico fracaso donde dejó 
mucho que desear. 
Aun y con eso, el idílico Lozano Alarcón sueña con un día, ser gobernador y hasta Presidente de la República, 
ajá. 
Si no puede con la candidatura al Senado, en la que ya lo rebasó Blanca Alcalá y tiene muy cerca a Manuel 

Bartlett, todavía se atreve a pensar que podría llegar a la Presidencia de la República dentro de 6 años. Bueno. 
Tan mal anda su campaña, que su compañera de fórmula Augusta Díaz de Rivera, ya se regresó a la Cámara 
de Diputados desde el pasado 11 de mayo, porque de plano sabe que no va a ganar y mejor asegura su jugosa 
dieta que aún le queda de aquí a septiembre. 
CONFETI…después que el IFE aseguró que sí habrá resultados el mismo día de la elección, es decir el 1 de julio 

por la noche, ayer se informó que realizarán un conteo rápido de una muestra de 7,500 casillas… 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4475 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
QUADRI DE LA TORRE SABE POR QUIEN VOTAR EN JULIO 
De acuerdo a como corren y corren los rumores en torno a los cuatro presidenciables, muchos de ellos que 
giran en torno al candidato de Nueva Alianza GABRIEL QUADRI DE LA TORRE, quien dice no tener trato ni 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dos-proyectos-riesgosos_id_7802.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4475
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conocer a la profesora ELBA ESTHER GORDILLO MORALES, dueña de esa franquicia política, cientos de jóvenes 
estudiantes de las instituciones de estudios superiores, le piden al ambientalista que se abra y que de una vez 
por todas diga cual es el papel que juega. 
Resulta que son dos o tres veces, ¿o más?, en las que sale a la defensa del candidato del PRI, ENRIQUE PEÑA 
NIETO, reta a un debate sobre el tema de educación a JOSEFINA VÁZQUEZ MOTA, del Partido Acción Nacional, 

cuidando no agredirla y, en su última aparición en escena, le lanza dardos envenenados al tabasqueño ANDRÉS 
MANUEL LÓPEZ OBRADOR, lo que no obedece a una guerra sucia propiamente dicha sino una estrategia para 
debilitarlo. ¿De parte de quien?  
A cambio, los jóvenes le enderezan comentarios en el sentido de que lo ven con ganas, si se pudiera, de tirar la 
toalla para beneficiar al PRI, lo que desde luego no sucederá de ninguna manera porque a ELBA ESTHER le 

interesa no perder ele registro y hoy menos que nunca porque, dicho sea con la verdad, su candidato que, 
cuando joven le entró con mexicanísima alegría a la quema de patas de Satanás, ha logrado elevar los 

porcentajes garantizado la permanencia del PANAL en el escenario político. 
A estas alturas no se puede ocultar el deseo de la dueña de la franquicia panalista, de que el ganador de la 
contienda sea su amigo PEÑA NIETO, con el que no rompió y hasta se habla por todas partes del país de una 
recompensa al tamaño de la Secretaría de Educación Pública. Son conocidos los rumores en el sentido de que 
profesores de la cúpula de Nueva Alianza, recomiendan el voto por el mexiquense.  
Hay que ver con puntualidad todo lo que acontezca en la definitiva segunda etapa de la campaña presidencial, 
porque desde hoy se avizora un cerrado final entre ENRIQUE PEÑA NIETO y ANDRÉS MANUEL LÓPEZ 

OBRADOR, salvo lo que digan en contrario JOSEFINA VÁZQUEZ MOTA y el señor GABRIEL QUADRI DE LA 
TORRE.  
¿No le parece? 
EN CUANTO AL PNA JUICIO LO DIJO EL 4 DE ABRIL DE 2012 

Hace un mes, exactamente hoy, el autor de esta columna escribió:  
―Ahora sí, como dijera el peladito de barrio: ―yo ya no entiendo ni madres‖, porque los intereses afloran y las 

campañas insulsas de todos los partidos, aparte de sucias, de jaloneos y de denuncias sin ton ni son, tal 
pareciera que solo sirven para ver que sus candidatos están ―todos contra todos‖ y a la pepena del voto. Como 
andarán las cosas que fue el propio ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, el que dio a conocer a todos los 
medios que durante su gira por el estado de Sinaloa, un candidato a senador por el PANAL, para más señas 
familiar de la profesora ELBA ESTHER GORDILLO MORALES, aseguró que promueve el voto para ENRIQUE 
PEÑA NIETO, porque ya existe el acuerdo que de ganar el mexiquense, la dueña de Nueva Alianza, aparte de 
no perder el registro de su partido, ocuparía la titularidad de la Secretaría de Educación Pública, que ha sido su 

anhelo y ahora la oportunidad de lograrla por negociaciones políticas, esta a la vista‖. 
―En Puebla, he señalado con anterioridad que ya los ojos de numerosos políticos de la alta y mediana alcurnia, 
ya están puestos en los procesos locales del 2013 y el federal presidencial del 2018, habida cuenta de que el 
actual camina de acuerdo a las estrategias y ya está en vía de resolución. Los que consideran que ENRIQUE 

PEÑA NIETO resultará el triunfador, indudablemente, lo vinculan a futuro con una mayor cercanía y relación 
política con la profesora chiapaneca ELBA ESTHER, con el gobernador del estado, RAFAEL MORENO VALLE 
ROSAS y sin dudarlo con MANUEL CAMACHO SOLIS, quien hará de MORENA, el próximo partido de la izquierda 

en México. Qué, acaso, ¿no son priístas?‖ 
VICTOR LEÓN RUEDA DENUNCIA A JUEZ  DE PARCIALIDAD 
Que bueno que afloren actualmente denuncias en contra de jueces que mal entienden sus funciones legales y 
prefieran actuar con parcialidad. Solo de esta manera las autoridades judiciales toman conocimiento e 
intervienen para poner el remedio a tantas injusticias que se comenten. Tal es el caso del juez primero de lo 
familiar ENRIQUE ZEPEDA CAMACHO, quien atiende un conflicto producto de un divorcio y no se apega 

estrictamente a la imparcialidad que debiera. 
Un correo plenamente identificado nos envía el abogado VICTOR LEÓN RUEDA, defensor de uno de sus clientes, 
quien sigue el proceso con número de control 1691/2006, donde hace saber que su cliente en justa acción 
preventiva, recurrió al juez para informarle que su ex esposa le pidió llevarse a sus dos pequeños hijos por dos 
meses aproximadamente, porque iba a salir fuera del estado. Incluso, su cliente, llevó a los hijos ante el juez 

para que quedara asentado que por voluntad de ambos, él estaría al cuidado de ellos, habida cuenta de que la 
señora tiene la patria potestad.  

Sin embargo, el juez ENRIQUE ZEPEDA CAMACHO, quien debe su trabajo, según cuentan sus amigos 
abogados, al licenciado LEÓN DUMIT ESPINAL, actuando parcialmente llamó a la señora que llegó minutos 
después y negaba haber pedido a su ex marido llevarse a los hijos mientras ella estaba fuera. Finalmente 
aceptó que sí pidió la custodia de los niños a su ex pareja. A estas alturas el asunto ha sido del conocimiento 
de la autoridad administrativa para que el Tribunal Superior de Justicia actúe en consecuencia. El texto enviado 
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es largo y por falta de espacio solo comentamos lo anterior.  
A CUENTA GOTAS 
PABLO FERNÁNDEZ DEL CAMPO, candidato del PRI-PVEM a diputado federal por el XII distrito, estará este 
viernes 18 en casa de doña GUADALUPE BECERRA VIUDA DE FIGUEROA, quien a sus 90 años sigue siendo 
orgullosamente priísta y recuerda con precisión las actividades políticas de su esposo, el dirigente de la central 

obrera FROC-CROC, JUAN FIGUEROA VELASCO, quien fue diputado federal. La invitación de la familia al 
candidato, donde se reunirán en su casa de la colonia Bugambilias (calle de Lirios 6143), más de 100 personas, 
entre familiares y amigos, corre por cuenta de VÍCTOR FIGUEROA BECERRA. Será a partir de las 14.30 horas 
este acto de apoyo a la candidatura del abanderado del tricolor y verde ecologista….. ¿Quiénes de los 16 
candidatos a diputados federales del PRI-PVEM, ganarán el primero de julio de acuerdo a lo que dijo el 

presidente nacional del tricolor PEDRO JOAQUÍN COLDWELL, que 12 de ellos serán triunfadores? Estos son los 
abanderados: Guadalupe Vargas Vargas, Huauchinango; José Luis Márquez Martínez, Zacatlán; Víctor 

Emmanuel Díaz Palacios, Teziutlán; Josefina García Hernández, Zacapoaxtla; Carlos Sánchez Romero, San 
Martín Texmelucan; Enrique Doger Guerrero, Puebla; Jesús Morales Flores, Tepeaca; Aana Isabel Allende Cano, 
Ciudad Serdán: Graciela Osorio Castillo, Puebla; Juan Taylor Morales, San Pedro Cholula; Nancy de la Sierra 
Arámburu, Puebla; Pablo Fernández del Campo, Puebla; Rocío García Olmedo, Atlixco; Filiberto Guevara 
González, Izúcar de Matamoros; María del Carmen García, Tehuacan y Lisandro Campos Córdova, Ajalpan. 
Claro, el optimismo del dirigente del partido, da por triunfadoras a Blanca Alcalá Ruiz y Lucero Saldaña Pérez. 
Usted: ¿qué piensa?.... Ante el enrarecimiento del ambiente político por las encuestas de todo tipo, MANUEL 

BARTLETT DÍAZ, dijo en Izúcar de Matamoros que el que va subiendo fuerte es LOPEZ OBRADOR en Puebla, 
por lo que negó credibilidad a las encuestas que esta haciendo Indermerc Louis Harris. ―Los que están a la baja 
son ENRIQUE PEÑA NIETO y JOSEFINA VÁZQUEZ MOTA‖, sentenció, agregando que los actos de Huauchinango 
y Matamoros, son prueba elocuente de lo que afirma…..Tras el jalón de orejas de Miguel Ángel Osorio Chong, 

Héctor Hugo Olivares Ventura y Pedro Joaquín Coldwell, los candidatos priístas y sus equipos de trabajo se han 
puesto las pilas y han empezado a trabajar de acuerdo a las responsabilidades que les fueron conferidas. Un 

poquito más de 40 días los separa del momento culminante de contar los votos que se depositen en las urnas. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4477 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 

 
Miente Gerardo Islas Maldonado 
Por falta de tiempo escribo de manera breve esta columna para recordarle al ―Padrote de la Política‖ conocido 
como Gerardo Islas Maldonado, "líder" del Panal, que Héctor Guillermo Maldonado González sí es medio 
hermano de su madre Fabiola Islas Naude. 

Ambos son hijos del Doctor Maldonado (qepd), quien fue encontrado muerto de manera misteriosa dos semanas 

después de haber fallecido por los rumbos de Momoxpan. 
Hasta dónde llega ―El Padrote‖ de la política (porque padrotea al hermano de Luis Miguel y ambos usan el 
nombre del cantante), que hasta se atreve a negar a sus propios familiares.  
Miente en su carta dirigida al periodista Carlos Macías Palma. 
Pero parece que esta situación en la familia de Gerardo es sistemática, pues no hace mucho, su tío Víctor Hugo 
pidió al entonces Director Administrativo del Congreso del Estado, Juan Morales Figueroa (a) ―El Leoncito Tom‖, 
que le extendiera una carta en donde mencionara que solo ganaba 60 mil pesos como diputado. 

Nada más falso. Un diputado gana 100 mil pesos por solo asistir a levantar el dedo, más los recursos que le 
envía el gobernador por diversas encomiendas que le hace. 
A Víctor Hugo, en ese entonces le preocupaba que un Juez lo obligara a entregar una fuerte cantidad mensual 
por concepto de manutención para una hija que tuvo fuera del matrimonio cuando estuvo casado con Bárbara 
Ganime. 

Qué asquerosidad es esto, diría el clásico. 
Por último: Si el padre de Gerardo Islas o ―El Padrote‖ de la política niegan los favores recibidos en la SCT, les 

recuerdo que hasta en una ocasión mi hermano –ex jefe de Recursos Humanos de la SCT-, fue a dejar a su 
chofer a su casa ubicada frente de la Facultad de Estomatología de la BUAP. 
PD. Estamos preparados para el debate Víctor Hugo. 
Manuel Urquiza y Marín Escobar, responsables del desorden en el Soapap 
Un correo textual: 
"Caro le ha costado a Manuel Urquiza Estrada director del SOAPAP haber sostenido a Marín Escobar Solís en la 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4477
http://www.contraparteinformativa.com/
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Dirección técnica del Organismo, y es que este último ha sabido como engañar a Urquiza desde el inicio de la 
administración morenovallista. 
Derivado de la inexperiencia y nulo conocimiento que tiene Urquiza Estrada sobre la problemática del servicio de 
agua potable y alcantarillado en la ciudad de Puebla y su zona conurbada, le creyó desde el principio a Marín 
Escobar que el podía manejar la distribución, operación y manejo del sistema, cosa que en los últimos meses ha 

llevado al caos a varios sectores de la ciudad entre los que se encuentran empresarios, ciudadanos, 
comerciantes y diversos usuarios que desde el inicio de este gobierno solo han notado que los cobros en el 
servicio de agua potable han aumentado y el suministro de agua  disminuido considerablemente, es poca la 
sensibilidad de quien tiene el Sistema operador, ya que además de no escuchar quejas de ningún sector de la 
población solo se dedica a sacar comunicados vía  internet y alguno que otro noticiario sin darle la cara al 

usuario para darle una explicación que lo satisfaga, el SOAPAP esta muy lejos de eso manifestando el poco 
respecto que tiene por los usuarios de sus servicios. 

En este lapso de tiempo Marín Escobar convenció al director del SOAPAP que el sabia como distribuir el servicio 
de agua potable en la ciudad y que tenia todo controlado, que el era el único que debía de repartir el queso y 
que podía con el paquete, y vaya que lo ha hecho, y de que manera, hace un mes, en Acuexcomac surgió la 
primera problemática del servicio de agua potable debido a las promesas no cumplidas por Marín Escobar ya que 
este conoce la manera de pensar, actuar y el  descontento que podía surgir a causa de las promesas no 
cumplidas. Marin Escobar tiene conocimiento que muy cerquita de esta población se encuentra San Francisco 
Ocotlan  población de muy poca paciencia ya que desde la administración marinista dieron muestra de su 

hartazgo evitando la perforacion de seis pozos que  se realizarían en su comunidad logrando la cancelación de 
los trabajos, acción que costo al organismo mas de 200 millones de pesos, mismos que fueron regresados a la 
federación al Programa APAZSU y que origino que este programa fuera cancelado al SOAPAP ya que no ejercio 
el recurso quitándoselo  por el resto de la administración marinista, así mismo Francisco Palomino Echartea, 

director del SOAPAP en ese momento fue observado por el ORFIS por esta cantidad y se le inicio un proceso 
administrativo para la comprobación de estos recursos pasando a la historia como el primer director del SOAPAP 

con este tipo de observaciones, esta situación derivo en su momento en la destitución Palomino Echartea quien 
en su momento trajo de regreso a Marin Escobar al SOAPAP, pero, esa es otra historia. 
Por lo anterior comentado, ¿Cómo fue posible que Marín Escobar no le informara a Manuel Urquiza sobre la 
situación que prevalece en estas comunidades? ¿Acaso quería que Urquiza sufriera la misma suerte de Palomino 
Echartea? Cuando le preguntaron a Marin cual seria la solución para suministrar de agua potable a la ciudad de 
Puebla en ese momento ya que el jueves cinco de abril del presente iniciaba la semana mayor, Escobar 
argumento que el SOAPAP tenia suficientes pipas para dar el suministro a la ciudad y que el problema seria 

controlado, parece ser que nadie le dijo a Marín que el cierre de válvulas en Acuexcomac implicaba dejar de 
suministrar trescientos litros por segundo de agua a la ciudad, así que si  no hubiese sido por la atinada 
intervención del secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla ni con todas las pipas de la ciudad se 
hubiera solucionado el desabasto, una vez mas Marin Escobar mostro su poca seriedad para solucionar la 

problemática del agua potable al dar declaraciones sin sentido empeorando mas la situación por lo que esto se 
tuvo que resolver a altos niveles. 
La situación del desabasto de agua en la ciudad se debe también a que en la restructuración del personal se 

recorto a mas de quinientos trabajadores de varios niveles con lo que se logro un ahorro de mas de cuatro 
millones de pesos mensuales mismo que se utilizaban en sueldos, sin embargo en estos recortes se vio afectado 
el personal que conocía el manejo de las válvulas, las zonas de distribución, el servicio por tandeo y el 
suministro general del agua en la ciudad, esto ocasiono que en varias colonias el servicio de agua potable se 
viera afectado, Marín Escobar recomendó a Urquiza Estrada la reducción de este personal ya que no era 
necesario pues el con sus amplios conocimientos sabia como y en donde distribuir el vital liquido, situación que 

a la fecha se le ha salido de las manos y es incontrolable ya que el personal que se encuentra laborando en el 
área de distribución desconoce las zonas de alto impacto y de mayor influencia y ojo de buen cubero se dedica a 
dar este servicio, ocasionando el malestar de los usuarios que como dijimos en su momento han visto el 
aumento en sus cuotas y la disminución del vital liquido en su llave de paso. 
Se dice que por los rumbos de Nealtican que mas de seis pozos de este sistema quedaran fuera de servicio ya 

que serán tomados por los ejidatarios de estos lugares  si es que el  SOAPAP sigue sin cumplir sus promesas, 
esto  implicaría que la cuarta parte de la ciudad y el sur quedarían sin servicio de agua, ¿se imagina si las 

colonias antorchistas se quedaran sin agua por estas fechas? ¿Acaso no cree que aprovecharían esta situación 
para darle un manejo político? Se sabe que el agua potable tiene estos fines y que en periodo electoral su 
manejo se traduce en votos, ¿será que Marín Escobar esta trabajando políticamente para el beneficio de 
alguien? ¿También mandara pipas a los antorchos? 
Pareciera ser que Manuel Urquiza aprovecho la distracción del gobernador del estado Rafael Moreno Valle ya  
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que este se dedico en cuerpo y alma a los festejos del 150 aniversario de la batalla del cinco de mayo  y no le 
ha informo de la situación que prevalece en el SOAPAP, y es que no solo los ejidatarios están molestos con el 
Organismo, también los empresarios, los usuarios, la tercera edad, etc, Manuel Urquiza ha encendido los focos 
rojos por su falta de sensibilidad para atender a los usuarios, su falta de negociación y madurez política esta 
llevando al caos el manejo del SOAPAP, rompiendo la buena imagen que el gobernador y los demás miembros 

del gabinete han trabajado en esta administración. 
La gota que derramo el vaso y llamo la atención del ejecutivo fue la protesta de los empresarios de la ciudad por 
los altos cobros que esta realizando el SOAPAP  a sus negocios, consu empresa estrella Cesfigroup quien se 
encarga de realiza los cobros a los usuarios y saca un treinta por ciento mas por este servicio, no al SOAPAP, 
sino al usuario,  por lo que cito a Urquiza y a Marin Escobar en casa Puebla para dar una explicación de que esta 

pasando en el Organismo y con esta empresa que esta realizando el negocio del sexenio a espaldas del 
ciudadano gobernador, esperemos que como siempre el actué con la sensibilidad que lo caracteriza y tome una 

decisión firme sobre el SOAPAP, los ciudadanos sabemos que así lo hará. " 
Servidos. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
La carta de Gerardo Islas 
El presidente del Partido Nueva Alianza en Puebla Gerardo Islas Maldonado me envió una carta, digamos, 

aclaratoria, sobre la columna en la que lo menciono como familiar de un presunto defraudador. Daré, como 
corresponde, curso a la misiva aunque por cuestión de espacio me reservo, para mañana, algunas 
observaciones en torno a su carta. Aquí pues. 

Carlos Macías Palma 
Columnista 
Le envío un cordial saludo, al tiempo de hacer las siguientes precisiones sobre la columna de Es de Buena 
Fuente, de Carlos Macías Palma, que se publica en diario que usted dirige. 

En la Columna Es de Buena Fuente publicada este 15 de Mayo, asegura el columnista que la persona de nombre 
Héctor Guillermo Maldonado González es mi tío, hermano de mi madre Fabiola Maldonado, de acuerdo a una 
fuente confiable, sin embargo niego tener tíos con apellidos Maldonado González, ya que mi madre es Fabiola 
Maldonado Naude 
Además de que afirma que a través de Héctor Guillermo Maldonado González se ha defraudado a personas 
utilizando el nombre del partido Nueva Alianza y la supuesta relación que existe con el Gobierno del estado, 
rechazo cualquier relación con este personaje que desconozco su origen. 

Reitero que hoy en Puebla se vive un estado de Paz, de tranquilidad y donde el orden se altere el orden la 
justicia es la que debe de prevalecer, por ello exhorto a quienes ha timado esta persona sea denunciado ante las 
instancias correspondientes, porque nadie puede actuar fuera el marco jurídico. 

Le agradezco que la presente misiva sea publicada en el mismo espacio que se publica la columna de Carlos 
Macías Palma, quedo de usted. 
Gerardo Islas Maldonado 

Presidente del Comité Estatal de Nueva Alianza 
Pues hasta aquí. Antes de concluir, sólo reiterar mi absoluto respeto a las relaciones familiares de los personajes 
políticos. Pero no voy a quedar en ridículo como falseador de información. Así es que todo respeto, haré las 
precisiones correspondientes sin el afán de lastimar o agredir, porque finalmente el malo no es Gerardo, sino 
presuntamente quien se ostenta como su tío o digamos como su "medio tío". 
El Verdugo 
Josefina está derrotada. La candidata presidencial panista podría ir a tercer lugar en Puebla, con lo que se 

llevaría de corbata a Javier Lozano Alarcón.  
El Verdugo dice: en Puebla Josefina no pasa, cueste lo que cueste. Una enemiga de la Maestra jamás podrá ser 
amiga del gobernador... al menos por ahora. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 
 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Debate, con o sin el IFE  

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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El próximo 31 de mayo se celebrará el debate de los candidatos poblanos al Senado de la República convocado 
por el Consejo Coordinador Empresarial, hay todos los indicios de que si será trasmitido por radio y televisión, 
aunque no todas las señales estarán involucradas, pero si habrá amplia difusión. 
Los invitados aceptaron estar presentes e incluso al moderador Enrique Cárdenas –con sus asegunes- y aunque 
hasta ayer al cierre de este espacio no estaba garantizada la intervención en la organización del Instituto 

Federal Electoral, porque no todos lo solicitaron y los plazos se agotan, si habrá debate en Puebla. 
Un caso interesante es el de la autoridad electoral y es que sus reglas son una camisa de fuerza, sino veamos. 
La periodista Claudia Lemuz publicó ayer la siguiente información en NGpuebla: 
―Si el Consejo Coordinador Empresarial (CEE) quiere que el Instituto Federal Electoral (IFE) coadyuve a la 
celebración del debate entre los cuatro candidatos al Senado de la República y garantice equidad en dicho 

ejercicio, deberá modificar su fecha y no llevarlo a cabo el 31 de mayo como ha anunciado. 
―Es prácticamente imposible que el IFE coadyuve, por los tiempos que marca el considerando B del acuerdo de 

Consejo General‖, advirtió Fernando Villegas Olivarría, presidente de la Comisión Temporal de Debates que se 
integró este martes en la sesión del Consejo Local. 
―Es decir, el considerando B del acuerdo 99 del Consejo General del IFE relacionado con la organización de 
debates, establece en el numeral 9 que el Instituto podrá coadyuvar a la realización de estos debates previa 
solicitud por escrito de todos los partidos políticos o coaliciones participantes, de sus candidatas o candidatos 
registrados a un mismo cargo de elección popular, o de sus representantes‖. 
Ese candado de ―todos‖ los candidatos o partidos deben solicitar la intervención sirve para que la autoridad 

electoral se lave las manos y es que en Puebla y hasta ayer Blanca Alcalá era la única aspirante al Senado de la 
República de la coalición Compromiso por México (PRI-PVEM) que presentó su solicitud ante la Junta Local para 
que el IFE interviniera en la organización de un debate. 
Pero no es el único candado en las reglas que rigen al arbitro electoral, el numeral 9 del considerando B del 

acuerdo CG/99/2012 señala: ―La solicitud –de debate- deberá presentarse por escrito ante el presidente del 
Consejo Local que corresponda hasta quince días antes de la fecha propuesta para la celebración del debate‖.  

Si ayer no se hizo esa solicitud, el IFE dejará que sea solo el Consejo, el convocante, quien se responsabilice de 
que se lleve a cabo respetando las normas que existen para tal efecto. 
El presidente de la Comisión Temporal de Debates declaró a NG sobre los tiempos: ―Está muy en el límite, 
parece prácticamente imposible, pero el Consejo Coordinador Empresarial está en libertad de llevar a cabo el 
debate, porque en el considerando C se establece que también personas físicas y morales pueden realizar el 
debate en ejercicio de sus libertades, nada más que en ese caso el IFE no toma participación‖. 
Los políticos mexicanos no gustan mucho de debatir sus propuestas. Fue en 1994 la primera vez que hubo un 

ejercicio de ese tipo normado por la autoridad y a la que asistieron todos los aspirantes a la presidencia de la 
República, pero en general son reacios a aceptar cuando debería ser una práctica permanente en la búsqueda 
del poder. 
Si los poblanos somos considerados conservadores, nuestros políticos más y prefieren ahorrarse el engorroso 

trámite de ir a escuchar a quienes compiten por la misma posición. 
En el caso de Puebla de los 4 asistentes al debate, tres tienen ya garantizado su escaño, así es que la 
competencia será limitada porque definirá ganadora o ganador solo del ejercicio, nada más. 

Siempre será importante que acudan, que la sociedad y la clase política nos acostumbremos a verlos debatir en 
torno a sus propuestas y planteamientos, eso fortalece la democracia por más que la misma autoridad tenga 
puesta una camisa de fuerza para dar certeza con su participación.  
Debate de candidatos a senadores, en Puebla si habrá. 
http://www.ngpuebla.com/node/23682 

 

(Angelopolitanas) 
 
Los diputados priistas torcieron la boca y amenazan con llevar el caso más arriba, porque no les gustó que su 
coordinador en la Cámara, el texmeluquense Edgar Salomón Escorza, cediera una de sus posiciones en la 
poderosa Comisión Inspectora al diputado verde, Elías Abaid.  

Se sabe que el PRI y el Verde son partidos aliados pero el poder, es el poder y dice el clásico: no se comparte. 
Están inconformes y en su momento lo expresarán públicamente, dicen.  

@  
El Congreso local creo ayer la Comisión de la Familia y eligió como su presidenta a la panista Ana María Jiménez, 
quien ha presentado varias iniciativas para proteger a las familias poblanas. Por lo pronto, el diputado del 
Movimiento Ciudadano, José Juan Espinoza anuncia que propondrá elevar a rango constitucional el tema. 
@  
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Y mientras la dirigencia estatal de Acción Nacional ordenó a sus candidatos a senadores y diputados que 
aprieten en los últimos 42 días de campaña, Georgina Trujillo, coordinadora de la cuarta circunscripción de la 
campaña de Enrique Peña Nieto, señaló que es irresponsable asegurar que el PRI de Puebla va a obtener el 
carro completo.  
Para las elecciones del 1 de julio, recordó que el PRI es oposición en esta entidad –lo que de pronto olvidan los 

priistas poblanos- por lo que no les extraña que pueda darse un voto diferenciado en el que su candidato gane 
la presidencia y los aspirantes a legisladores obtengan otro resultado, por eso es impensable el carro completo. 
La enviada de Peña, quien encabezó la evaluación de su campaña en el estado y se fue satisfecha, explicó que el 
voto duro le toca amarrarlo a la dirigencia estatal y ellos están trabajando con la sociedad, de quien esperan 
para el mexiquense 600 mil votos o mínimos 400 mil más los duros del tricolor, y así superar el millón de 

sufragios.  
Una cifra alta, muy alta incluso para un buen candidato como Peña Nieto, pero ellos dicen que ganarán la 

presidencial pero no el carro completo en los 16 distritos federales. Por algo no se confían.  
@  
Ayer, el colectivo Anonymous hackeó las páginas Web del Revolucionario Institucional de Naucalpan, estado de 
México, y Nayarit y colocó ahí una invitación para la marcha convocada en redes sociales en contra de Enrique 
Peña Nieto para el 19 de mayo en el Distrito Federal.  
En esos sitios Web se puede ver la foto del candidato presidencial del PRI con el ex presidente Carlos Salinas de 
Gortari con un mensaje de repudio. ―No al PRI ¡La prole también vota!‖, señalan con letras rojas sobre un fondo 

negro.   
El 11 de mayo, grupos de usuarios de redes sociales convocaron a una manifestación contra Peña Nieto, 
programada para el 19 de mayo en el zócalo de la Ciudad de México y partirá del Ángel de la Independencia a 
las 12:00 horas. Las campañas se calientan.  

@  
La dirigencia estatal del Partido Nueva Alianza se lanzó contra la panista Violeta Lagunes, quien ayer denunció 

los excesos de su candidato por Tepeaca, el profesor Erick Lara, y le pidieron que lo denuncie ante las instancias 
que proceda y no solo lo haga de manera mediática. Por el tono, no parece un pleito fraterno. 
http://www.ngpuebla.com/node/23683 
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